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disfrutó de una brillante carrera como actor en 
los años 80 y 90 con papeles en programas 
televisivos como StarTrek y Miami Vice. 
Luego, todo se esfumó, porque Arnett 
rechazó un papel que lo obligaba a 
hacer una escena parcialmente 
desnudo.

Hoy Dios ha restaurado lo que 
había perdido y Arnett volvió 
a la actuación, incluyendo 
un papel en su estreno 
más reciente: la 
película Overcomer 
(Vencedor).
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Lunes a Viernes 8 a.m.- 5 p.m.
(Tiempo central) Sólo en los EE. UU

SUSCRIPCIÓN 
GRATUITA 

DISPONIBLE EN

Español
visita hoy mismo:

es.kcm.org/LVVC

facebook.com/KCMespanol

youtube.com/MinisteriosKCopeland

¡Conviértete en
un colaborador 

hoy mismo!
es.kcm.org/colaborador

1-800-600-7395

Gloria y yo 
consideramos la 

colaboración como 
algo sagrado, y 

estamos convencidos 
que los principios que 

la gobiernan son la 
CLAVE PARA LA 

VICTORIA en estos 
últimos tiempos.
¡APRENDE CÓMO 

LA COLABORACIÓN 
LO CAMBIA TODO!
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Cualquier creyente 
puede convertirse 
en un gigante de 
la fe si tan solo 
toma la decisión 
de hacerlo, sin 

importar cuál sea 
nuestra ocupación.

P.11 

“En mi última 
visita allí 

en octubre, 
compramos 
zapatos 
deportivos y los 
distribuimos 
entre 73 niños.”
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La fe que sana 
las naciones
por Kenneth Copeland
Como creyentes del Nuevo 
Testamento, podemos orar con fe 
y ver a Dios moverse en nuestra 
tierra. Si usamos nuestra fe para 
LA BENDICIÓN de la nación, Dios 
nos BENDECIRÁ personalmente 
en el proceso. ¡Entonces oremos 
y creamos para que Dios sane 
nuestra tierra!

Mensaje de Esperanza
por Ronald C. Jordan
Nacido y criado en Juárez, México, 
Sergio Alvarado fue redimido de 
una vida de desesperanza, pobreza 
y adicción cuando conoció a Jesús. 
Hoy forma parte del personal de 
KCM y ha regresado a su ciudad 
natal, donde está construyendo 
una iglesia para brindar esperanza 
a los desesperados y mostrarles el 
amor de Dios.

Creando una 
nueva realidad
por Melanie Hemry
La exitosa carrera como actor de 
Cameron Arnett se detuvo cuando 
fue incluido en la lista negra por 
negarse a aceptar un papel que 
requería hacer un desnudo parcial. 
Incapaz de encontrar trabajo, lo 
perdió todo, incluyendo su familia. 
Sin embargo, desde entonces Dios 
ha restaurado todo lo que perdió. 
Uno de sus proyectos recientes es 
un rol protagónico en la película 
cristiana Overcomer / Vencedor.

Un despertar hacia 
por Billye Brim
Cuando cooperas con el Espíritu 
Santo y lo ves actuar en nombre 
de un pueblo necesitado, ¡el 
mundo se sentará y lo notará!

Viviendo de 
adentro hacia afuera
por Gloria Copeland
Cuando naciste de nuevo, te 
convertiste en una nueva creación 
por dentro, pero tu cuerpo no 
cambió. Para crecer a la imagen 
de Cristo, debes aprender a dejar 
que tu espíritu tenga dominio sobre 
tu alma y cuerpo. Debes renovar 
tu mente con la Palabra y vivir de 
adentro hacia afuera.
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¿Cómo 
luce

 el 2020?

“¿Cómo luce el 2020? Se dirá n 
muchas cosas sobre ‘la visión’ en 
el 2020 debido a la comparación 
natural con el sentido de la vista 
20/20. Pero tú y yo, y aquellos 
que buscamos el rostro de Dios 
y conocemos la voz de Dios … 
tendremos visión, revelación, ideas 
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Durante el 2019, el 
Señor habló a través de 
Kenneth Copeland en 
varias oportunidades 
sobre este nuevo año. 

A continuación 
encontrarás un extracto 

de esos mensajes. 
Tómate el tiempo 

para meditar en estas 
poderosas palabras.
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y conceptos. Y será un tiempo del cumplimiento de 
la palabra que se anunció en Mi PALABRA, jóvenes 
y los ancianos tendrán visiones y sueños.» “Mi 
sueño”, dice el Señor, “es el renacimiento continuo 
de esta nación. Ya ha comenzado, y continuará. 
Como pueden observarlo, en estos últimos días”, 
dice Dios, “me he hecho cargo de la política de los 
Estados Unidos. Esta es la única nación fundada 
específicamente por un pueblo porque me amaba 
y quería adorarme. Y nunca lo he olvidado, ni lo 
olvidaré… Yo soy el Dios de este país.” 

“Y se informará a lo largo y ancho, y la gente vendrá 
de todas partes, y dirán cosas y harán cosas y no 
sabrán por qué las dijeron ni por qué las hicieron. 
Será porque, en el 2020, el renacimiento continuo de 
esta nación está garantizado. Es algo bueno, y verán 
cómo todo sucede… más de lo que alguna vez hayan 
soñado o deseado. Esto es Mío. Les prometo y les doy 
Mi solemne palabra”, dice el Espíritu de la Gracia…

“Yo sabía qué hacer con los faraones. Y estos 
politiqueros de hoy, ja, ja, ja, oh… son tan fáciles 
de manipular en comparación con los faraones de 
antaño. Aun así, yo sabía cómo lidiar con ellos y 
también sé cómo manipular a los políticos de hoy en 
día. Oh, hay quienes piensan que tienen la solución… 
piensan que están haciendo lo que se supone deban 
hacer, ja, ja, ja, en todo el mundo. Oh… sí. Los conozco 
a todos. Los entiendo a todos. Sé cómo piensan…”

“Escúchenme. Entiendan lo que estoy diciendo. 
Desde la cima del mundo y donde haya un gobierno 
en la faz de la Tierra, donde haya gente, donde 
haya elecciones, donde la gente no pueda votar, 
allí estoy. Dondequiera que la gente busque Mi 
Nombre, allí estoy. Y aquellos que no piensan que 
los escucho, que no malinterpreten una palabra de 
lo que estoy diciendo. Yo los escucho y me muevo 
a su favor independiente de si crean que lo hago o 
no, de si piensan que lo hago o no. Yo escucho los 
lamentos de Mi pueblo. Y hay ciertas cosas que están 
ocurriendo hoy que nunca habrían ocurrido si Mi 
pueblo no hubiera orado y clamado a Mí. Oh, estos 
son los días”, dice el Señor. “Estos son los días de 
la gracia poderosa. Estos son los días de la gracia 
maravillosa. Se han establecido ciertos límites. 
Ciertos límites no podrán cruzarse. Ciertas cosas 

no podrán cambiar. Otras cosas sí pueden cambiar, 
y serán cambiadas. Se han intentado cruzar ciertos 
límites, pero no lo lograrán porque están establecidos 
en Mi PALABRA”, dice el SEÑOR. “Y sé lo que estoy 
haciendo.”

2020: el año de las 
Nuevas Visiones

E l S E ÑOR está re vel an d o nu e va s v i s i o n es 
este p róxim o añ o qu e se rán absolutam e nte 
impresionantes. Incluirán revelaciones, ideas y 
conceptos jamás antes revelados. Joel 2:28-29 (y 
Hechos 2:16-18) dice: «Después de esto, derramaré 
mi espíritu sobre la humanidad entera, y los hijos 
y las hijas de ustedes profetizarán; los ancianos 
tendrán sueños, y los jóvenes recibirán visiones.» En 
aquellos días, también sobre los siervos y las siervas 
derramaré mi espíritu.»

2020: el Año del Cambio y el Poder 
Manifiesto “2020 será un año 
de grandes cambios. 

Cambios maravillosos y magníficos en el Reino 
de Dios en la tierra. Cambios que vendrán debido 
a revelaciones, ideas y conceptos directamente 
originados en Jesús para Su Iglesia por Su 
poderoso Espíritu. Conceptos gloriosos de Sus 
leyes y su funcionamiento, incluyendo las leyes 
del incremento, la prosperidad financiera y las 
leyes del Espíritu para liberar milagros, sanidades 
divinas y manifestaciones de Su maravilloso poder 
en este planeta. Además, experimentaremos nuevos 
conceptos de Su amor, porque Él mismo es el Amor 
personificado. Revelaciones sobre el verdadero poder 
y la fuerza de Su gozo.”

“Serán días de cambio político, de grandes victorias 
y grandes derrotas. Porque los enemigos espirituales 
de Dios y Su pueblo serán aplastados ─los espíritus, 
no la carne ni la sangre─. Pero hay personas a 
ambos lados de la grieta política que se niegan 
a escuchar al SEÑOR Comandante General de la 
Iglesia. Por lo tanto, sus sueños se desvanecerán, sus 
deseos serán heridos, y serán removidos de sus cargos 
políticos y reemplazados; algunos en elecciones, otros 
por la tragedia, y algunos renunciarán desesperados 

y se irán para dedicarse a otra cosa.”
“Este es Mi país”, dice el Señor Jesús. “Fue fundado 
por personas que me amaban, con el único propósito 
de su amor y deseo por adorarme y adorar al Dios 
Todopoderoso, y nunca lo olvidaré.”

“Cambio. 2020: el Año del Cambio y del Poder 
Manifiesto”, dice el Señor.

2020: el Año de la Expulsión 
de los Políticos

“Esos políticos que rechazan Mi llamado a la unidad 
y a volver a los ‘Estados Unidos de América’, y no solo 
‘América’. Esos políticos que se niegan a escuchar y 
aquellos políticos que continúan el camino del odio, 
los expulsaré de sus cargos. Eliminaré su influencia 
de los anales de la historia. Removeré la luz de sus 
familias. Los sacaré de sus cargos políticos y los 
reemplazaré con personas que sí lo harán”. 
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“Donde haya gente, donde haya elecciones, donde 
la gente no pueda votar, allí estoy. haya elecciones, 
donde la gente no pueda votar, allí estoy.”
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no podrán cambiar. Otras cosas sí pueden cambiar, 
y serán cambiadas. Se han intentado cruzar ciertos 
límites, pero no lo lograrán porque están establecidos 
en Mi PALABRA”, dice el SEÑOR. “Y sé lo que estoy 
haciendo.”
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Manifiesto”, dice el Señor.

2020: el Año de la Expulsión 
de los Políticos

“Esos políticos que rechazan Mi llamado a la unidad 
y a volver a los ‘Estados Unidos de América’, y no solo 
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“Donde haya gente, donde haya elecciones, donde 
la gente no pueda votar, allí estoy. haya elecciones, 
donde la gente no pueda votar, allí estoy.”
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These days, more than one born-again 
child of God can be found in most any 
nation.

ESTO NO SE 
TRATA DE UN 

PEQUEÑO ACTO 
POLÍTICO.

 ESTO TIENE QUE VER CON EL 
MAYOR DERRAMAMIENTO DEL 
ESPÍRITU SANTO Y EL FUEGO 

QUE JAMÁS ANTES HAYA 
IMPACTADO ESTE PLANETA PARA 
TRANSFORMARLO, Y NUESTRAS 
VIDAS EN TODOS SUS ASPECTOS 

ESTÁN CONECTADAS CON 
EL MISMO.
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Los cristianos en estos días tienen muchas opiniones 
encontradas sobre aquello necesario para salvar a los EE. 

UU. Algunos dicen que su partido político favorito tendrá una 
victoria masiva. Otros, que favorecen al lado opuesto, dicen 

que los suyos saldrán victoriosos. Y varios, desanimados 
por la ola constante de noticias negativas que se ven en la 
televisión, opinan que sin importar cuál partido gane, el 

futuro de este país es sombrío. El diablo se está apoderando 
de todo y todo lo que podemos hacer ahora es tratar de resistir 

hasta que Jesús regrese.

¿Cuál de esas opiniones debemos creer?

¡Ninguna! 

La fe 
que sana 

a las 
naciones

Cuando se trate del futuro de los 
EE. UU. (o cualquier otra cosa), sólo 
debemos creer lo que Dios ha dicho 
al respecto. Él es el único que tiene 
el 100% de razón sobre el asunto y 
ya lo dejó estableció de una vez por 
todas en 2 Crónicas 7:14, al decir: 
«si mi pueblo, sobre el cual se invoca 

mi nombre, se humilla y ora, y busca 
mi rostro, y se aparta de sus malos 
caminos, yo lo escucharé desde los 
cielos, perdonaré sus pecados y sanaré 
su tierra.»

“Pero hermano Copeland, si ese 
es el caso, ¡estamos perdidos con 
seguridad! ¡Nunca podremos lograr 

These days, more than one born-again 
child of God can be found in most any 
nation.

por 
Kenneth 

Copeland

THIS HAS TO DO 
WITH THE MOST 

WORLD-CHANGING 
OUTPOURING OF 
THE HOLY GHOST 

AND FIRE TO EVER 
HIT THIS PLANET, 
AND EVERYTHING 

IN OUR LIVES IS 
CONNECTED 

TO IT.
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CONSEJOS 
PRÁCTICOS:

que todos en esta nación oren y busquen a 
Dios!”

Eso no es necesario. Dios no dijo que si todos 
en los Estados Unidos oraran, Él sanaría esta 
tierra. Ni siquiera dijo que si todos en Texas o 
California, o donde sea que vivas lo busquen, lo 
haría.

Él solo dijo: “Si mi pueblo…”
“Lo sé, pero ¿no es necesario que haya al 

menos más personas buscando a Dios que 
rebelándose contra Él en una nación para que Él 
la conserve? ¿No necesita Él que Su pueblo sea, 
si acaso no la mayoría, al menos un porcentaje 
considerable de la población?”

No, Dios no lo necesita. Lo dejó claro en 
Génesis 18 por lo que le dijo a Abraham sobre 
las ciudades de Sodoma y Gomorra. Esas 
ciudades eran tan malvadas como te lo puedas 
imaginar. Estaban tan llenas de pecado que el 
clamor del mismo había alcanzado a Dios, y Él 
había decidido destruirlos.

Sin embargo, cuando le compartió a Abraham 
lo que estaba a punto de hacer, Abraham 
intercedió por ellos. Como su sobrino vivía 
en Sodoma, éste le dijo a Jehová: «¿Acaso vas 
a destruir al justo con el injusto? Tal vez haya 
cincuenta justos en la ciudad. ¿Acaso destruirás 
ese lugar, y no lo perdonarás por los cincuenta 
justos que estén allí adentro? El Señor respondió:

«Si dentro de la ciudad de Sodoma encuentro 
a cincuenta justos, por ellos perdonaré a todos 
los que estén allí.» (Génesis 18:23-24, 26).

Después de que el SEÑOR acordó perdonar 
a la ciudad por el bien de 50 personas, Abraham 
presionó para llegar aún más lejos. Preocupado de 
que no quedaran ni 50 personas justas en Sodoma, 
le preguntó a Dios si la salvaría por solo 45. Dios 
dijo que lo haría, así que Abraham, inseguro de 
que el número no fuera lo suficientemente bajo, 
lo redujo a 40, luego a 30 y más tarde a 20.

El Señor accedió en cada ocasión a la cifra 
menor, hasta que finalmente Abraham le dijo: 
««Espero que mi Señor no se enoje si hablo una 
vez más; pero tal vez se encuentren sólo diez...» 
Y el Señor respondió: «Aun por esos diez, no la 
destruiré.» (versículo 32).

¡Piénsalo! En este caso, “Mi pueblo” se redujo 
tan solo a 10 personas. ¡Eso es todo lo que Dios 
necesitaba para salvar a la ciudad entera de la 
destrucción!

Siempre me ha decepcionado a cierto nivel 
que Abraham no haya alcanzado más lejos. Si 
lo hubiera hecho, creo que el resultado hubiera 
sido diferente. Creo que Dios podría haber 
aceptado perdonar a Sodoma por el bien de dos, 
o incluso uno.

todas las promesas de Dios son en él Sí, y en él 
Amén…» (2 Corintios 1:20).

¡No hay nada más poderoso que La PALABRA 
de Dios! Puede cambiar cualquier cosa. Puede 
convertir el desorden más grande jamás visto 
en algo tan maravilloso que va más allá de la 
capacidad de tu imaginación.

El Señor me recordó esto hace unos años de 
una manera que nunca olvidaré. Dios seguía 
diciéndome que los problemas que estamos 
experimentando en los Estados Unidos en este 
momento son solo dolores de parto. “Esta nación 
está renaciendo”, me dijo.

Le dije que no podía imaginarme tal cosa, y 
Él prosiguió: Kenneth, ¿crees que los fundadores de 
esta nación, hombres como George Washington, Ben 
Franklin y John Adams, tenían alguna idea de cómo 
luciría cien años más adelante?

¡Por supuesto que no! pensé. No tenían ni idea. Ni 
siquiera sabían cómo sería en 20 años.

¡Tú tampoco! Me dijo El SEÑOR. No tienes idea 
de cómo lucirá esta nación después de su renacimiento. 
Está tan lejos de lo que puedes ver y comprender 
ahora como de lo que sus fundadores pudieron ver en 
el año 1776.

Hijito, ¡todavía no has visto nada!
Solo han pasado un puñado de años desde 

que Dios me compartió esas palabras, y esta 
nación ya ha dado pasos agigantados hacia 
ese nuevo destino que durante décadas habían 
parecido casi imposibles. Por ejemplo: cuando 
dedicamos la Embajada de los Estados Unidos en 
Jerusalén, y cuando nuestro presidente reconoció 
formalmente la soberanía de Israel sobre los 
Altos de Golán, experimentamos un avance clave 
en el plan de Dios para esta nación. Esos eventos 
enterraron estacas celestiales en tierra del Espíritu 
Santo que no pueden ser removidas.

Estos acontecimientos, y otros demasiado 
numerosos para mencionarlos en este artículo, son 
señales de que el renacimiento del cual me habló 
el SEÑOR está en marcha. Aunque todavía es 
un trabajo en progreso, está sucediendo. Estamos 
en medio de ese proceso y, todos nosotros, como 
creyentes, somos responsables de facilitar que siga 
avanzando.

Esto no se trata de un pequeño acto político. 
Esto tiene que ver con el mayor derramamiento 
del Espíritu Santo y el Fuego que jamás antes 
haya impactado este planeta para transformarlo, 
y nuestras vidas en todos sus aspectos están 
conectadas con el mismo. Nuestras finanzas están 
conectadas a este cambio. El bienestar de nuestras 
familias y nuestros hogares están conectados al 
mismo, y todos tenemos un rol que desempeñar 
para producir su plena manifestación. 

¿Por qué lo pienso?
Por Ezequiel 22:30, donde Dios dijo: «Yo he 

buscado entre ellos alguien que se enfrente a mí 
e interceda en favor de la tierra, para que yo no 
la destruya. ¡Pero no he encontrado a nadie!»

En otras palabras, si hubiera podido encontrar 
tan solo uno entre Su pueblo, solo una persona 
que orara con fe e intercediera, Dios habría 
honrado las oraciones de esa persona, y la 
nación podría haberse salvado.

Nosotros damos el primer paso 
y el cielo nos respalda

En estos días, se puede encontrar más de un 
hijo de Dios nacido de nuevo en casi cualquier 
nación. En los Estados Unidos, particularmente, 
hay millones de nosotros. Entonces, cuando se 
trata de orar por la sanación de esta nación, 
tenemos más que suficiente para hacer el 
trabajo. Solo debemos seguir haciéndolo y 
tener fe en que Dios hará lo prometido. Solo 
necesitamos creer que Jesús hablaba en serio 
cuando dijo: «De cierto les digo que todo lo 
que aten en la tierra, será atado en el cielo; y 
todo lo que desaten en la tierra, será desatado 
en el cielo. Una vez más les digo, que si en este 
mundo dos de ustedes se ponen de acuerdo en 
lo que piden, mi Padre, que está en los cielos, 
se lo concederá.    Porque donde dos o tres se 
reúnen en mi nombre, allí estoy yo, en medio de 
ellos.» (Mateo 18:18-20).

Nota que en esos versículos no es el cielo el 
que hace el primer movimiento; es el pueblo 
de Dios aquí en la tierra. Tomamos LA 
PALABRA de Dios, la sangre y el Nombre de 
Jesús y atamos y desatamos cosas en la tierra; 
entonces el cielo interviene y nos respalda. Jesús 
viene en medio de nosotros para llevar a cabo lo 
que hayamos acordado en la oración.

¿Qué significa estar de acuerdo en la oración?
Significa creer, en lugar de solo esperar. 

Significa tomar una posición firme de fe en 
la PALABRA de Dios y decir: “¡Será de esta 
manera y de ninguna otra!”

“Pero hermano Copeland, a veces parece que 
oramos y estamos de acuerdo con que se haga 
la voluntad de Dios en nuestro país y no parece 
producir ninguna diferencia.”

¿Y qué? No nos guiamos por cómo lucen 
las cosas en lo natural. Seguimos lo que Dios 
dijo en la Biblia. Cada palabra en ese libro está 
respaldada y comprada a precio de sangre. Las 
palabras en el Antiguo Testamento fueron 
originalmente respaldadas por la sangre de 
animales. Las palabras en el Nuevo Testamento 
están respaldadas por la sangre de Jesús, «porque 
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1
Dios no necesita 

que todos los 
habitantes en 

el país oren y lo 
busquen para sanar 
la tierra; solamente 

necesita que Su 
pueblo lo haga. 

2 Crónicas 7:14

2
Incluso un creyente 
firme en la fe y que 
ore por la nación 

puede marcar una 
gran diferencia. 
Ezequiel 22:30

3
En lugar de unirte 
a los detractores 
cuando se quejan 
de lo mal que va 
el país, declara 

palabras de fe al 
respecto. 

2 Corinitos 4:13

4
Busca al SEÑOR 

para saber 
cómo votar y 

cómo bendecir 
activamente tu 

barrio, tu ciudad y 
tu estado. 

Santiago 2:18

5
Haz de la oración 
por aquellos en 
autoridad en la 

nación una parte 
de tu vida diaria de 

oración. 
1 Timoteo 2:1-2
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todas las promesas de Dios son en él Sí, y en él 
Amén…» (2 Corintios 1:20).

¡No hay nada más poderoso que La PALABRA 
de Dios! Puede cambiar cualquier cosa. Puede 
convertir el desorden más grande jamás visto 
en algo tan maravilloso que va más allá de la 
capacidad de tu imaginación.

El Señor me recordó esto hace unos años de 
una manera que nunca olvidaré. Dios seguía 
diciéndome que los problemas que estamos 
experimentando en los Estados Unidos en este 
momento son solo dolores de parto. “Esta nación 
está renaciendo”, me dijo.

Le dije que no podía imaginarme tal cosa, y 
Él prosiguió: Kenneth, ¿crees que los fundadores de 
esta nación, hombres como George Washington, Ben 
Franklin y John Adams, tenían alguna idea de cómo 
luciría cien años más adelante?

¡Por supuesto que no! pensé. No tenían ni idea. Ni 
siquiera sabían cómo sería en 20 años.

¡Tú tampoco! Me dijo El SEÑOR. No tienes idea 
de cómo lucirá esta nación después de su renacimiento. 
Está tan lejos de lo que puedes ver y comprender 
ahora como de lo que sus fundadores pudieron ver en 
el año 1776.

Hijito, ¡todavía no has visto nada!
Solo han pasado un puñado de años desde 

que Dios me compartió esas palabras, y esta 
nación ya ha dado pasos agigantados hacia 
ese nuevo destino que durante décadas habían 
parecido casi imposibles. Por ejemplo: cuando 
dedicamos la Embajada de los Estados Unidos en 
Jerusalén, y cuando nuestro presidente reconoció 
formalmente la soberanía de Israel sobre los 
Altos de Golán, experimentamos un avance clave 
en el plan de Dios para esta nación. Esos eventos 
enterraron estacas celestiales en tierra del Espíritu 
Santo que no pueden ser removidas.

Estos acontecimientos, y otros demasiado 
numerosos para mencionarlos en este artículo, son 
señales de que el renacimiento del cual me habló 
el SEÑOR está en marcha. Aunque todavía es 
un trabajo en progreso, está sucediendo. Estamos 
en medio de ese proceso y, todos nosotros, como 
creyentes, somos responsables de facilitar que siga 
avanzando.

Esto no se trata de un pequeño acto político. 
Esto tiene que ver con el mayor derramamiento 
del Espíritu Santo y el Fuego que jamás antes 
haya impactado este planeta para transformarlo, 
y nuestras vidas en todos sus aspectos están 
conectadas con el mismo. Nuestras fi nanzas están 
conectadas a este cambio. El bienestar de nuestras 
familias y nuestros hogares están conectados al 
mismo, y todos tenemos un rol que desempeñar 
para producir su plena manifestación. 

¿Por qué lo pienso?
Por Ezequiel 22:30, donde Dios dijo: «Yo he 

buscado entre ellos alguien que se enfrente a mí 
e interceda en favor de la tierra, para que yo no 
la destruya. ¡Pero no he encontrado a nadie!»

En otras palabras, si hubiera podido encontrar 
tan solo uno entre Su pueblo, solo una persona 
que orara con fe e intercediera, Dios habría 
honrado las oraciones de esa persona, y la 
nación podría haberse salvado.

Nosotros damos el primer paso 
y el cielo nos respalda

En estos días, se puede encontrar más de un 
hijo de Dios nacido de nuevo en casi cualquier 
nación. En los Estados Unidos, particularmente, 
hay millones de nosotros. Entonces, cuando se 
trata de orar por la sanación de esta nación, 
tenemos más que sufi ciente para hacer el 
trabajo. Solo debemos seguir haciéndolo y 
tener fe en que Dios hará lo prometido. Solo 
necesitamos creer que Jesús hablaba en serio 
cuando dijo: «De cierto les digo que todo lo 
que aten en la tierra, será atado en el cielo; y 
todo lo que desaten en la tierra, será desatado 
en el cielo. Una vez más les digo, que si en este 
mundo dos de ustedes se ponen de acuerdo en 
lo que piden, mi Padre, que está en los cielos, 
se lo concederá.    Porque donde dos o tres se 
reúnen en mi nombre, allí estoy yo, en medio de 
ellos.» (Mateo 18:18-20).

Nota que en esos versículos no es el cielo el 
que hace el primer movimiento; es el pueblo 
de Dios aquí en la tierra. Tomamos LA 
PALABRA de Dios, la sangre y el Nombre de 
Jesús y atamos y desatamos cosas en la tierra; 
entonces el cielo interviene y nos respalda. Jesús 
viene en medio de nosotros para llevar a cabo lo 
que hayamos acordado en la oración.

¿Qué signifi ca estar de acuerdo en la oración?
Signifi ca creer, en lugar de solo esperar. 

Signifi ca tomar una posición fi rme de fe en 
la PALABRA de Dios y decir: “¡Será de esta 
manera y de ninguna otra!”

“Pero hermano Copeland, a veces parece que 
oramos y estamos de acuerdo con que se haga 
la voluntad de Dios en nuestro país y no parece 
producir ninguna diferencia.”

¿Y qué? No nos guiamos por cómo lucen 
las cosas en lo natural. Seguimos lo que Dios 
dijo en la Biblia. Cada palabra en ese libro está 
respaldada y comprada a precio de sangre. Las 
palabras en el Antiguo Testamento fueron 
originalmente respaldadas por la sangre de 
animales. Las palabras en el Nuevo Testamento 
están respaldadas por la sangre de Jesús, «porque 

No es el 
cielo el 
que hace 
el primer 
movimiento, 
es el pueblo 
de Dios 
aquí en la 
tierra.

movimiento, 
es el pueblo 
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Aun un niño puede hacerlo
Esto debe formar parte de nuestra vida de 

oración todos los días. Necesitamos hablar sobre 
esto con otros creyentes. Cuando venimos a la 
iglesia, no debemos perder el tiempo hablando 
de nuestras opiniones, aferrándonos a la última 
y tonta declaración que algunos políticos hayan 
hecho. Deberíamos usar esas oportunidades 
para obedecer las instrucciones en 1 Timoteo: 
«Ante todo, exhorto a que se hagan rogativas, 
oraciones, peticiones y acciones de gracias por 
todos los hombres; por los reyes y por todos 
los que ocupan altos puestos, para que vivamos 
con tranquilidad y reposo, y en toda piedad y 
honestidad. Porque esto es bueno y agradable 
delante de Dios nuestro Salvador, el cual quiere 
que todos los hombres sean salvos y lleguen a 
conocer la verdad.» (versículos 1-4).

No solo debemos orar cuando estamos en la 
iglesia, sino en nuestros momentos de oración 
personal; deberíamos estar orando por nuestra 
ciudad, nuestro estado y nuestra nación. 
Deberíamos estar haciendo por ellos lo mismo 
que el Apóstol Pablo dijo en Gálatas 4:19 que 
hizo por la iglesia en Gálata: «Hijitos míos, 
por quienes vuelvo a sufrir dolores de parto, 
hasta que Cristo sea formado en ustedes».

¿Cómo es que sufres dolores de parto en la 
oración? 

Lo haces en el Espíritu Santo. Pasas tiempo 
alabando y adorando a Dios por el gran 
derramamiento que tiene reservado para este 
país. Te afirmas en Su PALABRA y oras en 
otras lenguas hasta que en el espíritu accedes a 
un lugar donde el Espíritu Santo puede tomarte 
y hacer intercesión a través de ti según la perfecta 
voluntad de Dios (lee Romanos 8:26-28).

No tienes que ser un gigante espiritual 
para hacerlo. Mi hija Terri comenzó a hacerlo 
cuando era tan solo una niña. Cuando estaba 
en sexto grado, decidió ayunar y orar por su 
colegio, y sucedieron cosas increíbles. Otras 
estudiantes comenzaron a unírsele y le 
pidieron que orara por ellas entre clases para 
recibir el Bautismo en el Espíritu Santo. Tal 
movimiento de Dios estalló en ese colegio 
que un día el director sintió que era necesario 
anunciar por el altavoz: “¡No habrá más 
oraciones en lenguas en el baño de niñas!”

Por supuesto, si quieres ver ese tipo de 
resultados en tus oraciones, tendrás que orar 
con fe. No se puede llegar a ninguna parte 
quejándose delante Dios con incredulidad. 
La fe es el punto de partida. Es la clave para 
desbloquear las bodegas del espíritu.

Por esta razón fue que Jesús dijo en Marcos 
11:22: «Tengan fe en Dios.» 

“Pero hermano Copeland, no tengo esa 
clase de fe.”

Seguro que la tienes. Dios te la dio como 
regalo en el momento en que naciste de nuevo. 
Tal como lo hace con cada creyente, te dio «la 
medida» de fe que Dios repartió a cada uno. 
(Romanos 12:3).

¡Su fe es algo poderoso! Es lo que usó para 
crear los cielos y la tierra. No solo los hizo de 
la nada, como a veces nos enseña la religión. 
Lo hizo declarando palabras llenas de “la 
sustancia” de la fe (Hebreos 11:1). Él dijo por 
fe: “¡Sea la luz!” Y la luz explotó en la oscuridad 
y creó 16 mil millones de millas del universo 
en tan solo 24 horas.

Ese es el tipo de cosas que la fe de Dios 
puede hacer, y ahora tienes una medida de 
esa fe. Es posible que aún no hayas hecho 
mucho con ella, pero está allí, en tu espíritu, a 
la espera de ser alimentada con la PALABRA, 
desarrollada y utilizada.

Entonces, adelante, ponla a trabajar. Pon en 
práctica estos cuatro fundamentos de la fe y 
ayuda a hacer realidad la voluntad de Dios, no 
solo en tu vida y circunstancias, sino también 
en tu nación.

Primero, toma tu posición sobre lo que 
Dios ya ha prometido en Su PALABRA 
que haría cuando Su pueblo orara. Medita 
en versículos como 2 Crónicas 7:14 y cree 
que Dios responderá a tus oraciones y sanará 
nuestra tierra.

Segundo, dale voz a tu fe. No te unas a los 
detractores cuando comiencen a quejarse y 
hablar acerca de lo mal que va el país. Sólo 
declara lo que Dios ya dijo al respecto. Sigue el 
ejemplo del Apóstol Pablo y, tal cual él lo hizo 
en 2 Corintios 4:13, repite: «Pero en ese mismo 
espíritu de fe, y de acuerdo a lo que está escrito: 
«Creí, y por lo tanto hablé», nosotros también 
creemos, y por lo tanto también hablamos.»

Tercero: actúa según tu fe. Busca al 
Señor y pregúntale cómo quiere que votes y 
luego, obedécele. Pregúntale cómo puedes 
BENDECIR activamente a tu barrio, tu 
ciudad y tu estado o departamento, y haz lo 
que Él te diga.

Cuarto: perdona. La fe no funcionará en un 
corazón que no perdona, así que rehúsate a 
mantenerte en estado de contienda con alguien, 
incluyendo aquellos políticos cuyas políticas te 
molestan. En su lugar, deja que el amor de Dios 
fluya a través de ti mientras oras por ellos.

Si hacemos nuestra parte y oramos con 
fe y amor, Dios ciertamente hará Su parte. 
Cumplirá al máximo lo que nos prometió en 
Su PALABRA. ¡Dios Sanará nuestra tierra!  

1 0   :  LV V C
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“Pero hermano Copeland, no tengo esa 
clase de fe.”

Seguro que la tienes. Dios te la dio como 
regalo en el momento en que naciste de nuevo. 
Tal como lo hace con cada creyente, te dio «la 
medida» de fe que Dios repartió a cada uno. 
(Romanos 12:3).

¡Su fe es algo poderoso! Es lo que usó para 
crear los cielos y la tierra. No solo los hizo de 
la nada, como a veces nos enseña la religión. 
Lo hizo declarando palabras llenas de “la 
sustancia” de la fe (Hebreos 11:1). Él dijo por 
fe: “¡Sea la luz!” Y la luz explotó en la oscuridad 
y creó 16 mil millones de millas del universo 
en tan solo 24 horas.

Ese es el tipo de cosas que la fe de Dios 
puede hacer, y ahora tienes una medida de 
esa fe. Es posible que aún no hayas hecho 
mucho con ella, pero está allí, en tu espíritu, a 
la espera de ser alimentada con la PALABRA, 
desarrollada y utilizada.

Entonces, adelante, ponla a trabajar. Pon en 
práctica estos cuatro fundamentos de la fe y 
ayuda a hacer realidad la voluntad de Dios, no 
solo en tu vida y circunstancias, sino también 
en tu nación.

Primero, toma tu posición sobre lo que 
Dios ya ha prometido en Su PALABRA 
que haría cuando Su pueblo orara. Medita 
en versículos como 2 Crónicas 7:14 y cree 
que Dios responderá a tus oraciones y sanará 
nuestra tierra.

Segundo, dale voz a tu fe. No te unas a los 
detractores cuando comiencen a quejarse y 
hablar acerca de lo mal que va el país. Sólo 
declara lo que Dios ya dijo al respecto. Sigue el 
ejemplo del Apóstol Pablo y, tal cual él lo hizo 
en 2 Corintios 4:13, repite: «Pero en ese mismo 
espíritu de fe, y de acuerdo a lo que está escrito: 
«Creí, y por lo tanto hablé», nosotros también 
creemos, y por lo tanto también hablamos.»

Tercero: actúa según tu fe. Busca al 
Señor y pregúntale cómo quiere que votes y 
luego, obedécele. Pregúntale cómo puedes 
BENDECIR activamente a tu barrio, tu 
ciudad y tu estado o departamento, y haz lo 
que Él te diga.

Cuarto: perdona. La fe no funcionará en un 
corazón que no perdona, así que rehúsate a 
mantenerte en estado de contienda con alguien, 
incluyendo aquellos políticos cuyas políticas te 
molestan. En su lugar, deja que el amor de Dios 
fluya a través de ti mientras oras por ellos.

Si hacemos nuestra parte y oramos con 
fe y amor, Dios ciertamente hará Su parte. 
Cumplirá al máximo lo que nos prometió en 
Su PALABRA. ¡Dios Sanará nuestra tierra!  
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El sudor se deslizaba por el rostro de Sergio Alvarado 
mientas dejaba caer al suelo seco y árido dos bloques más de 
cemento. Trabajar bajo los rayos del sol ardiente y abrasador de la 
mañana era algo a lo que ya se había acostumbrado mientras crecía 
en Juárez, México. Pero esta vez era diferente. Esta vez, no trabajaba 
para sobrevivir, sino que era parte de un llamado 
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que había recibido de Dios para ayudar a que otros 
sobrevivieran.

“He encontrado mi propósito”, relataba Sergio, 
sonriendo alegremente mientras limpiaba sin 
vergüenza el sudor que enmascaraba ocasionalmente 
una lágrima. “Dios me ha llamado a llevar el mensaje 
de esperanza a un mundo herido y moribundo, un 
salvavidas a los niños de Juárez, para revertir la 
maldición en sus vidas, tal como lo hizo conmigo.”

“Me transformé en el producto de mi entorno y 
allá no había nadie para ayudarme a salir. Descubrir 
a Dios, que Él me ama y se preocupa por mí, fue lo 
que me salvó la vida”, dice Sergio, ahora ministro 
y parte del equipo ministerial de los Ministerios 
Kenneth Copeland. “Su Palabra me dio nueva vida. 
Me dio esperanza y victoria. Eso es lo que estos niños 
necesitan. Debemos mostrarles la salida, la forma de 
escapar. ¡Para eso estamos aquí!”

“La ciudad de Juárez es considerada una de las 
ciudades más peligrosas del mundo. Muchos de sus 
niños todavía están atrapados en un círculo vicioso 
inundado de drogas y sin salida a la vista. Dios me ha 
llamado a ayudar, y una de las formas en que me está 
ayudando a hacerlo es construyendo una iglesia aquí 
en Juárez; un lugar donde los niños pequeños pueden 
encontrar esperanza a través de la Palabra de Dios.”

La primera vez que compartimos acerca de Sergio 
y su difícil situación fue en un artículo publicado 
en esta misma revista en marzo de 2014. De niño, 
y creciendo en el corazón infestado de drogas de la 
ciudad de Juárez, Sergio fue testigo impotente de 
cómo su padre alcohólico abandonaba a la familia 
cuando solo tenía 2 años, y de como su madre, adicta 
al alcohol, recurría a la prostitución; eventualmente, 
estos estilos de vida condujeron a ambos a la muerte 
prematura. Como casi todas las personas que nacen 
en esa cultura, Sergio nunca se vio a sí mismo 
viviendo de otra manera que no sea sumido en la 
pobreza, rodeado de drogas y muerte prematura.

“Vivíamos en un área apodada el ‘Callejón de 

cocinar. Tampoco teníamos un refrigerador.”
“La mayor parte de lo que sé sobre mi madre es por 

experiencia propia. Lo viví.”, relata Sergio en su libro. 
“Pero hay tanto que no sé, y mucho más que a veces 
desearía no saber.” Sobre su padre, escribe: “Decir 
que mi padre era un padre ausente sería demasiado 
generoso. Mi papá nos dejó cuando tenía 2 años y se 
mudó a El Paso. Lo vi menos de una docena de veces 
después de ese entonces. Una de esas veces fue la 
noche en que murió.”

Una vida de esperanza
Después de pasar más de 20 años luchando contra 

sus propias adicciones a las drogas y al alcohol, testigo 
impotente de cómo su vida se hundía en un oscuro 
abismo generado por el entorno en el que había 
crecido, Sergio conoció a la mujer con la que luego 
se casaría, quien le presentó una vida de esperanza, 
libertad y liberación, a través de una relación con 
Jesucristo. Esa relación, dice, no solo cambió su 
vida para el bien, sino que también puso una carga 
en su corazón para ayudar a la gente de Juárez, y 
especialmente a los niños, para que conocieran esa 
misma esperanza, libertad y liberación.

Años más tarde, en marzo de 2014, Sergio regresó 
a Juárez totalmente renovado, no solo como ex 
ciudadano, sino como ministro del evangelio. Por 
orden del Señor, había alquilado el estadio donde 
solía trabajar y estaba allí para organizar una 
cruzada cristiana que incluía pastores de Lima, Perú; 
Venezuela y los EE. UU. Fue durante ese tiempo que 
el Señor comenzó a hablarle sobre la construcción de 
una iglesia en Juárez.

Sin cuestionar a Dios, Sergio comenzó a elaborar 
un plan. Después de hacer varios viajes a Juárez para 
reunirse con funcionarios de la ciudad, comprar 
terrenos, obtener permisos de construcción y 
organizar un equipo para supervisar el proceso, 
Sergio regresó a la ciudad en octubre de 2019 para 
dar comienzo a un edificio de un piso, sede de 

la Heroína’ (Heroin Alley)”, recuerda Sergio de su 
difícil situación en el libro recientemente publicado: 
El Profeta de mi propia vida. “Cientos de personas 
cruzaban la frontera mexicana casi a diario desde los 
Estados Unidos para comprar heroína en las calles. 
Toda el área estaba, y sigue estándolo hasta el día de 
hoy, infestada de drogas, llena de bares y burdeles, 
y repleta de prostitutas. Cualquier día podías ver a 
las personas sentadas en público, fumando droga, 
inyectándose con agujas y jeringas, o preparando 
dosis de cocaína mezclada con crack en cucharas 
sobre las llamas.”

“Esto es lo que veía todos los días de niño en 
Juárez. Cuando tenía 6 años, entendí lo que era la 
pobreza. También me di cuenta de que estábamos 
inmersos en ella. Nos mudábamos mucho porque 
mi madre tenía problemas para pagar el alquiler. 
Una de las casas en las que vivíamos no tenía techo, 
ni pisos de cemento, ni ventanas. Cuando llovía, 
simplemente nos empapábamos. Nos calentábamos 
al calor de las linternas de querosene y de la estufa de 

Juárez 
 todavía se 
considera 

una de 
las ciudades 

más 
peligrosas 

del planeta. 

Creo que 
por eso 

Dios me ha 
llamado a 
regresar: 

para ayudar 
y producir 

un cambio.”
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cocinar. Tampoco teníamos un refrigerador.”
“La mayor parte de lo que sé sobre mi madre es por 

experiencia propia. Lo viví.”, relata Sergio en su libro. 
“Pero hay tanto que no sé, y mucho más que a veces 
desearía no saber.” Sobre su padre, escribe: “Decir 
que mi padre era un padre ausente sería demasiado 
generoso. Mi papá nos dejó cuando tenía 2 años y se 
mudó a El Paso. Lo vi menos de una docena de veces 
después de ese entonces. Una de esas veces fue la 
noche en que murió.”

Una vida de esperanza
Después de pasar más de 20 años luchando contra 

sus propias adicciones a las drogas y al alcohol, testigo 
impotente de cómo su vida se hundía en un oscuro 
abismo generado por el entorno en el que había 
crecido, Sergio conoció a la mujer con la que luego 
se casaría, quien le presentó una vida de esperanza, 
libertad y liberación, a través de una relación con 
Jesucristo. Esa relación, dice, no solo cambió su 
vida para el bien, sino que también puso una carga 
en su corazón para ayudar a la gente de Juárez, y 
especialmente a los niños, para que conocieran esa 
misma esperanza, libertad y liberación.

Años más tarde, en marzo de 2014, Sergio regresó 
a Juárez totalmente renovado, no solo como ex 
ciudadano, sino como ministro del evangelio. Por 
orden del Señor, había alquilado el estadio donde 
solía trabajar y estaba allí para organizar una 
cruzada cristiana que incluía pastores de Lima, Perú; 
Venezuela y los EE. UU. Fue durante ese tiempo que 
el Señor comenzó a hablarle sobre la construcción de 
una iglesia en Juárez.

Sin cuestionar a Dios, Sergio comenzó a elaborar 
un plan. Después de hacer varios viajes a Juárez para 
reunirse con funcionarios de la ciudad, comprar 
terrenos, obtener permisos de construcción y 
organizar un equipo para supervisar el proceso, 
Sergio regresó a la ciudad en octubre de 2019 para 
dar comienzo a un edifi cio de un piso, sede de 

la Heroína’ (Heroin Alley)”, recuerda Sergio de su 
difícil situación en el libro recientemente publicado: 
El Profeta de mi propia vida. “Cientos de personas 
cruzaban la frontera mexicana casi a diario desde los 
Estados Unidos para comprar heroína en las calles. 
Toda el área estaba, y sigue estándolo hasta el día de 
hoy, infestada de drogas, llena de bares y burdeles, 
y repleta de prostitutas. Cualquier día podías ver a 
las personas sentadas en público, fumando droga, 
inyectándose con agujas y jeringas, o preparando 
dosis de cocaína mezclada con crack en cucharas 
sobre las llamas.”

“Esto es lo que veía todos los días de niño en 
Juárez. Cuando tenía 6 años, entendí lo que era la 
pobreza. También me di cuenta de que estábamos 
inmersos en ella. Nos mudábamos mucho porque 
mi madre tenía problemas para pagar el alquiler. 
Una de las casas en las que vivíamos no tenía techo, 
ni pisos de cemento, ni ventanas. Cuando llovía, 
simplemente nos empapábamos. Nos calentábamos 
al calor de las linternas de querosene y de la estufa de 

una iglesia. Irónicamente, el edifi cio, que tendrá 
aproximadamente 40 metros de largo y 13 metros 
de ancho, se erigirá en un lote de menos de 1.000 m2

de superfi cie y situado a kilómetro y medio al sur del 
asentamiento donde Sergio pasó su niñez.

Una vez fi nalizada, la iglesia tendrá capacidad para 
unas 400 personas. Estará equipada con una cocina, 
donde unos 250 niños podrán recibir comidas gratis 
todos los días, reveló Sergio. Cuando los fondos estén 
disponibles, se agregará un segundo piso que hará las 
veces de orfanato. 

Pasos de fe
Es cierto que un proyecto como este es 

costoso. Pero Sergio dice que no le preocupa el 
fi nanciamiento.

“Todo esto es un gran paso de fe”, relata. “Es como 
cuando los cielos se abren y uno sabe cuál es su 
propósito en la vida. Ahora sé para qué me hizo Dios, 
y eso será un conducto para ayudar a estas personas. 
Algunas personas han escuchado lo que estamos 
haciendo y han sembrado semillas en el proyecto, 
y les estoy muy agradecido. Estamos tomando esa 
semilla y comenzando el proceso.”

Todos los ingresos de la venta de su libro también 
se destinarán al proyecto, agrega Sergio.

“En última instancia, Dios está a cargo y se 
encargará de ver su fi nalización”, comparte Sergio. 
“No sé cómo vendrá el dinero, y no estoy tratando de 
resolverlo. Solo sé que esto es algo que Dios ha puesto 
en mi corazón y que sucederá.”

Ya están viendo resultados positivos, reporta 
Sergio.

“Recientemente hablé con una joven que tenía 
unos 19 años y que tenía un hijo pequeño. Vivían en 
una habitación de unos 3 m2, amoblada con una cama 
pequeña a un lado de la habitación, un baño al otro, 
una cocina improvisada y un pequeño calentador 
de querosene. Mientras hablaba con ella, pude ver la 
desesperación en su rostro. ¡A los 19 años, ya se había 
dado por vencida! ¡Estaba tan contenta de vernos allí!”

“Hablé con otra joven que acababa de llorar”, 
compartió Sergio.

“Finalmente”, me dijo, “podemos ver una luz al 
fi nal del túnel. No tenemos esperanza. Todo lo que 
vemos aquí es desesperación, hambre y necesidad.”

“Todo lo que pude decirle fue que Dios está a punto 
de ponerle fi n a la situación.”

Los niños también ya están comenzando a 
benefi ciarse de la presencia de Sergio y su equipo.

“Ya tenemos servicios religiosos el domingo, en 
los terrenos donde se está construyendo la iglesia”, 
dijo. “En mi última visita allí en octubre, compramos 
zapatos deportivos y los distribuimos entre 73 niños.”

De pie a un costado, observando cómo los 
trabajadores cavaban zanjas y comenzaban a apilar 
bloques de cemento para formar las paredes de la 
iglesia, Sergio parecía asombrado.

“Tengo que pellizcarme cuando veo que esto 
realmente está sucediendo”, expresaba.

“Esto es grandioso en el corazón de Dios”, dijo Sergio. 
“¡Por el bien de estas personas, tiene que suceder!”

Confi ado en que sucederá, Sergio sigue avanzando.
“Juárez todavía se considera una de las ciudades 

más peligrosas del planeta”, dice Sergio. “Creo que 
por eso Dios me ha llamado a regresar: para ayudar y 
producir un cambio.” 

Para leer nuestra primera 
historia sobre Sergio 

en la edición de marzo 
de 2014, visita la 

sección de archivos 
en revista.kcm.org

Para obtener 
más información 

sobre Sergio Alvarado 
International, o para 

comprar el libro 
“El profeta de mi 

propia vida”, visita: 
alvaradointernational.org.
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Cameron sonrió cuando el semáforo se puso en verde. Sentía 
como si los ángeles lo estuvieran llevando en sus alas.
Su vida había sido buena, según él.

Ahora estaba de regreso en California después de su 
aparición en el programa de televisión “Película de la semana” 
en Canadá, donde Cameron había recibido una llamada 
telefónica que cambiaría su vida para siempre. Había hecho 
una audición para un papel en una serie de televisión a punto 
de estrenarse, y lo había obtenido. Mientras contemplaba 
fi rmar el contrato, se deleitaba en la bondad de Dios, la cual 
era algo evidente en su vida; una bondad que lo había rodeado 
desde siempre según sus propios recuerdos. Aun incluso antes 
de convertirse en cristiano había estado presente.

Había estado allí cuando nació Camy Arnett en Puerto 

CAMERON ARNETT 
CONDUCÍA POR LAS 
CALLES BAÑADAS 
POR EL SOL DE 
HOLLYWOOD 

por Melanie Hemry

Creando 
una Nueva 
Realidad

CON UNA CANCIÓN EN SU CORAZÓN. LAS PALMERAS SE MECÍAN CON LA SUAVE 
BRISA, EN PIE COMO CENTINELAS A LO LARGO DE LA ACERA QUE LINDABA 
CON LOS HOTELES, RESTAURANTES Y TEATROS. LA GENTE PASEABA POR LAS 
CONCURRIDAS CALLES CON GAFAS DE SOL Y BOLSAS DE COMPRAS.
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a Jesús ante la sociedad. Cuando Él vio algo que no se 
alineaba con el cielo, le infundió Su realidad. Abrió 
los ojos de los ciegos. Él ordenó la voluntad de Dios 
en la Tierra. 

“Al día siguiente de que eso sucedió, el Señor 
orquestó para que participara en una reunión de 
Kenneth Copeland”, recuerda Cameron. “Pensé 
en la forma en que sale del púlpito y camina por 
los pasillos. Sus ojos son tan penetrantes. Regresa 
al púlpito y señala con el dedo, ordenando que se 
haga la voluntad de Dios. Me dije a mí mismo: Él 
está actuando como Jesús. De repente, todo tenía 
sentido para mí. Todos somos actores, creando 
una nueva realidad. El único guion es la Biblia y 
el único personaje es Jesús.”

Príncipe, Haití. Y también se había manifestado 
cuando su madre emigró a los Estados Unidos 
y, aunque no podía hablar el idioma, ganaba 
sufi ciente dinero para enviarle a toda la familia.

Había estado presente cuando crecía en 
Brooklyn, Nueva York, y su madre decidió buscar 
un trabajo en Long Island para alejarlo de las 
pandillas. Fue durante ese tiempo que decidió 
mudarse a Miami, donde se destacó en los 
deportes; incluso fue nombrado mejor atleta del 
año en la secundaria en una ocasión.

La bondad de Dios incluso siguió a Cameron 
a través de sus años en la universidad, donde 
continuó su destreza atlética, y pasó de estudiar 
medicina interna a decidirse por una carrera en 
modelaje y actuación.

Fue durante ese tiempo que recordó un 
encuentro que había tenido con Dios a los 8 
años. Parado frente a un ventanal en su casa en 
Long Island, Cameron le preguntó: “¿Para qué 
estoy aquí?” Y Dios le mostró una visión de sí 
mismo de pie en un escenario hablándole a un 
mar de personas con un trasfondo de erguidos 
rascacielos por detrás. 

Inseguro de lo que signifi caba, Cameron 
guardó esa visión para sí mismo, cayendo más 
tarde en el olvido.

Cuando Atlanta se convirtió en el auge del 
modelaje, había comenzado a viajar allí por 
trabajo. Habiendo sido bendecido al encontrar 
un agente, ganó mucho dinero. Cuando el 
director de casting de la película � e Last Dragon 
(El último Dragón) le sugirió que se mudara a 
la ciudad de Nueva York, lo hizo. No obtuvo el 
papel, pero el director se convirtió en su agente, 
y lo ayudó a fi rmar con una agencia de modelos 
que quería enviarlo a Milán, Italia, antes de 
establecerse en Nueva York.

Como no quería ir a Milán, Cameron se 
cambió a la agencia Wilhelmina y se quedó en la 
ciudad. Mientras estaba en Nueva York, conoció 
a un grupo de modelos teatrales enamorados de 
Jesús. Al asistir a una de sus reuniones escuchó 
hablar a un judío mesiánico, y Cameron le 
entregó su vida a Cristo.

El cambio había sido cataclísmico. Se había 
convertido en evangelista de la noche a la 
mañana.

Luego descubrió algo que lo transformó aún 
más.

De paso por Miami por un breve período para 
desempeñar un papel en la serie de televisión 
Miami Vice, la madre de Cameron le contó 
sobre el ministerio del Dr. Fredrick K.C. Price, 
un ministro lleno del espíritu en California. A 
través del ministerio de Price, le presentaron a 
los Ministerios Kenneth Copeland y comenzó a 
ver la transmisión diaria de televisión de KCM.

En cuanto a su carrera como actor, Cameron 

había tenido mucho éxito. Sus casi 50 papeles 
como actor incluyeron varias apariciones en 
series y películas de televisión, incluyendo Doogie 
Howser, M.D.; Star Trek: � e Next Generation; 
China Beach; � e Equalizer (1986); y Miami Vice, 
así como también varias películas.

Ahora, Cameron había recibido una llamada 
de su agente para discutir los términos de su 
próximo contrato.

“Hay escenas de desnudez corporal parcial en 
este papel”, le informó.

“No hago desnudos.”
“Está bien, hablaré con ellos, y te responderé.”
Cuando su agente volvió a llamar, le dijo: 

“Hemos llegado a un acuerdo. Han acordado usar 
un doble para esas escenas.”

Entonces, Cameron escuchó la voz del Espíritu 
Santo.

Tienes que evitar incluso la apariencia del mal.
“Lo siento, no puedo hacerlo.”

Perdiendo una carrera… 
aceptando un llamado

“Respetar mis convicciones lo cambió todo”, 
recuerda Cameron. “No solo perdí ese papel. La 
agencia me dejó y los trabajos se acabaron. Nadie 
me contrataba. El punto brillante de todo esto fue 
que recibí un llamado al ministerio y lo acepté. 
Pero para mi esposa fue demasiado. Ella solicitó 
el divorcio y se llevó a nuestros hijos a Florida con 
ella. Estaba devastado.”

“Tiendo a ver el lado positivo de cualquier 
situación, pero no poder vivir con mis hijos fue lo 
más difícil que jamás haya soportado. Pasé por la 
bancarrota y lo perdí todo. Terminé viviendo en 
la habitación trasera de una casa que pertenecía a 
alguien que recibía asistencia social”.

A pesar de los problemas que tuvo que 
enfrentar, Cameron no renunció a su nueva fe 
en Dios. Con el tiempo, las cosas comenzaron a 
mejorar de a poco.

Un día, mientras estaba sentado a solas en la 
casa, Cameron tuvo un encuentro con Dios.

¿Qué hacen los actores?, la voz le preguntó. 
“No lo sé, Señor. Tú eres Dios. Dime, ¿qué 

hacen los actores?” Cameron respondió.
Los actores crean una nueva realidad. Les permiten 

a las personas poner en suspenso su propio sistema de 
creencias en favor de una realidad diferente.

A continuación, escuchó estas palabras:
Camy, has estado en el escenario y has ganado 

muchos premios por actuar. Creas una realidad 
diferente. Lo que quiero que hagas es enseñarle a 
Mi gente a actuar como Yo. Quiero que le enseñes a 
Mi pueblo que la Biblia es el único guion. Jesús es 
el único personaje. El Espíritu Santo es el guionista. 
Personifi ca eso. Sé Cristo en tu piel. Ten la mente de 
Cristo.

Mi gente son discípulos. Hijos. Duplicados. Retrata 

Respetar mis 
convicciones 

lo cambió 
todo”, 

recuerda 
Cameron.

No solo perdí 
ese papel. La 

agencia me dejó 
y los trabajos se 

acabaron. 
Nadie me 

contrataba.
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a Jesús ante la sociedad. Cuando Él vio algo que no se 
alineaba con el cielo, le infundió Su realidad. Abrió 
los ojos de los ciegos. Él ordenó la voluntad de Dios 
en la Tierra. 

“Al día siguiente de que eso sucedió, el Señor 
orquestó para que participara en una reunión de 
Kenneth Copeland”, recuerda Cameron. “Pensé 
en la forma en que sale del púlpito y camina por 
los pasillos. Sus ojos son tan penetrantes. Regresa 
al púlpito y señala con el dedo, ordenando que se 
haga la voluntad de Dios. Me dije a mí mismo: Él 
está actuando como Jesús. De repente, todo tenía 
sentido para mí. Todos somos actores, creando 
una nueva realidad. El único guion es la Biblia y 
el único personaje es Jesús.”

“Kenneth Copeland no hace religión. Él 
actúa como Jesús. Eso es lo que Dios me llamó 
a hacer. Puse a Cristo primero en mi vida y dejé 
a Hollywood en el espejo retrovisor. Jamás pensé 
que volvería a actuar.” 

Encontrando una familia
Un día, el Espíritu Santo le habló a Cameron 

y le dijo: Averigua acerca de tu ahijado. No lo has 
visto en seis años.

Esas palabras fi nalmente lo pusieron en 
contacto con la madre del niño, BJ Rucker. BJ era 
uno de los personajes más infl uyentes en Atlanta, 
con un título en comercialización de moda y una 
maestría, y había hecho actuación comercial y 

había tenido mucho éxito. Sus casi 50 papeles 
como actor incluyeron varias apariciones en 
series y películas de televisión, incluyendo Doogie 
Howser, M.D.; Star Trek: � e Next Generation; 
China Beach; � e Equalizer (1986); y Miami Vice, 
así como también varias películas.

Ahora, Cameron había recibido una llamada 
de su agente para discutir los términos de su 
próximo contrato.

“Hay escenas de desnudez corporal parcial en 
este papel”, le informó.

“No hago desnudos.”
“Está bien, hablaré con ellos, y te responderé.”
Cuando su agente volvió a llamar, le dijo: 

“Hemos llegado a un acuerdo. Han acordado usar 
un doble para esas escenas.”

Entonces, Cameron escuchó la voz del Espíritu 
Santo.

Tienes que evitar incluso la apariencia del mal.
“Lo siento, no puedo hacerlo.”

Perdiendo una carrera… 
aceptando un llamado

“Respetar mis convicciones lo cambió todo”, 
recuerda Cameron. “No solo perdí ese papel. La 
agencia me dejó y los trabajos se acabaron. Nadie 
me contrataba. El punto brillante de todo esto fue 
que recibí un llamado al ministerio y lo acepté. 
Pero para mi esposa fue demasiado. Ella solicitó 
el divorcio y se llevó a nuestros hijos a Florida con 
ella. Estaba devastado.”

“Tiendo a ver el lado positivo de cualquier 
situación, pero no poder vivir con mis hijos fue lo 
más difícil que jamás haya soportado. Pasé por la 
bancarrota y lo perdí todo. Terminé viviendo en 
la habitación trasera de una casa que pertenecía a 
alguien que recibía asistencia social”.

A pesar de los problemas que tuvo que 
enfrentar, Cameron no renunció a su nueva fe 
en Dios. Con el tiempo, las cosas comenzaron a 
mejorar de a poco.

Un día, mientras estaba sentado a solas en la 
casa, Cameron tuvo un encuentro con Dios.

¿Qué hacen los actores?, la voz le preguntó. 
“No lo sé, Señor. Tú eres Dios. Dime, ¿qué 

hacen los actores?” Cameron respondió.
Los actores crean una nueva realidad. Les permiten 

a las personas poner en suspenso su propio sistema de 
creencias en favor de una realidad diferente.

A continuación, escuchó estas palabras:
Camy, has estado en el escenario y has ganado 

muchos premios por actuar. Creas una realidad 
diferente. Lo que quiero que hagas es enseñarle a 
Mi gente a actuar como Yo. Quiero que le enseñes a 
Mi pueblo que la Biblia es el único guion. Jesús es 
el único personaje. El Espíritu Santo es el guionista. 
Personifi ca eso. Sé Cristo en tu piel. Ten la mente de 
Cristo.

Mi gente son discípulos. Hijos. Duplicados. Retrata 

Kenneth 
Copeland 
no hace 

religión. Él 
actúa como 
Jesús. Eso es 

lo que Dios me 
llamó a hacer.
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modelaje. Ella había participado en concursos 
de belleza y los había ganado a todos.

Luego comenzó a hacer televisión y 
encendió los ratings.

Ella era la anfitriona de las noticias del 
mediodía para NBC. Giraba la rueda en el 
programa “Llamando por Dólares” (Dialing 
for Dollars), y antes de MTV, ella era una 
jockey musical para una estación propiedad 
de Michael Green. También había presentado 
dos programas en la Televisión Pública de 
Georgia y había entrevistado a personas como 
Cicely Tyson, Rosalyn Carter y Lena Horne.

Como brillante empresaria, BJ había 
establecido su propia productora y era 
dueña de la compañía que había contratado 
a Cameron en su paso anterior por Atlanta. 
Ella había sido su jefa.

Cameron nunca olvidaría la primera vez 
que la conoció.

Ella había sido arrogante y le había dicho 
algo para poner al joven modelo en su lugar.

Cameron se había reclinado sobre su 
escritorio y la había mirado a los ojos, 
diciendo: “No voy a aceptar eso.”

Ya aclarado el incidente en cuestión, los 
dos habían establecido una buena relación 
de trabajo. Años más tarde, después de que 
cada uno tomara su camino, BJ contactó a 
Cameron con una solicitud especial. Después 
de salir de una relación tumultuosa, esperaba 
un hijo y había decidido criarlo sola, motivo 
por el cual quería ponerle el nombre de “los 
dos únicos hombres que conozco que tienen 
integridad”, le había dicho BJ a Cameron.

Esos hombres eran su abuelo, un expastor, 
y Cameron.

Cuando nació su hijo, lo bautizó con el 
nombre de actuación de Camy, Cameron, y el 
segundo nombre de su abuelo, Clay. Cameron 
voló de Nueva York a Atlanta para asistir a la 
ceremonia de dedicación de su ahijado. Ahora 
habían pasado cinco años y no había vuelto 
a hablar con BJ desde entonces. Aunque la 
había llamado en numerosas ocasiones, ella 
nunca le había devuelto las llamadas.

Obediencia a Dios
“Había escuchado las llamadas de 

Cameron durante semanas, pero no las había 
respondido”, recuerda BJ. “A mi padrastro le 
habían diagnosticado cáncer terminal y me 
quedé con él hasta el final. Era el hombre más 
querido y había sido un padre maravilloso 
para mí. Él continuaba diciéndome: ‘BJ, tu 
esposo y tus hijos están en camino.’, a lo que 
yo le respondía: ‘Papá, los medicamentos que 
tomas están hablándome.’”

“Me había entregado completamente al 

Señor. Llevaba un anillo de bodas y les decía 
a todos que estaba casada con Jesús hasta que 
Él me trajera uno como Él.”

“Después de que papá falleció, un día estaba 
en mi casa limpiando cuando Cameron 
llamó. Dios debe haberme empujado, porque 
un minuto estaba en el pasillo y al siguiente 
casi me caigo sobre el teléfono cuando sonó. 
Hablamos durante cinco horas, y cuando 
colgamos el teléfono, nos íbamos a casar”.

Cameron abordó un avión y voló a 
Atlanta. Él conocía la voz del Señor. Sabía 
que le había dicho que BJ sería su esposa. 
En verdad, no se conocían muy bien. Habían 
sido amigos durante algunos años mientras 
trabajaron juntos. De lo contrario, el único 
contacto que tuvieron fue cuando asistió al 
bautismo de su hijo.

“Yo estaba en la ruina y había perdido 
todo”, recuerda Cameron.

“BJ, después de haber vivido una vida 
poderosa, en televisión, teniendo su propio 
negocio y saliendo con millonarios, ahora 
también estaba sola, devastada por la pérdida. 
Y sin embargo, ella estaba con Dios.”

  “Le pedí que se casara conmigo, y ella 
aceptó. Esto no sucedió porque estuviéra-
mos completamente enamorados. Ambos 
estábamos simplemente siendo obedientes 
al Señor. Después de comprometernos, pas-
amos los siguientes nueve meses conocién-
donos. Nos casamos en noviembre de 1998, 
rodeados de todos nuestros hijos. Fue una 
dicha, y nos enamoramos más el uno del otro 
cada día”. 

Creciendo una iglesia
En 1998 Cameron y BJ comenzaron la 

Iglesia New Light Dominion como un estudio 
bíblico. Pasaron de tener servicios en su casa 
a una sala de cine en el área acomodada de 
Buckhead en Atlanta.

“Recogíamos botellas de cerveza y palomi-
tas de maíz antes de cada servicio”, recuerda 
Cameron. “A medida que la iglesia crecía, no-
sotros también crecíamos.”

Manteniendo su conexión con KCM, 
programaban sus vacaciones para poder 
asistir a las Convenciones y Campañas 
de Victoria del ministerio, viajando a 
Washington, D.C.; Fort Worth y Nashville, 
Tennessee. “Ambos ya habíamos estado 
fortaleciendo nuestra fe durante años 
leyendo materiales de KCM, incluida 
la revista, y viendo las transmisiones del 
programa LVVC. Estábamos enseñando 
a las personas a vivir por fe, a actuar como 
Jesús y a hacer proezas para Dios. Estaba 
muy feliz predicando el evangelio.”

En el 2013, BJ estaba en camino para 
encontrarse con un amigo y tomar un té cuando 
escuchó al Señor decirle: “Esa es la persona que 
quieres. ¡Necesitas a Cameron Arnett!”

Durante el té, la amiga de BJ sacó un libro que 
había escrito y que estaba siendo adaptado en 
formato de película. Ella mencionó el nombre 
del hombre que quería contratar para uno de los 
personajes. “Esa es la persona que quieres.”, le 
dijo BJ. “¡Necesitas a Cameron Arnett!”

“¡BJ! ¿Crees que aceptaría?”
“No le preguntaré”, respondió BJ. “Tendrás 

que acercarte a él a través de una agencia.”
De vuelta en casa, Cameron le preguntó a BJ 

cómo había sido su encuentro. Ella describió la 
conversación.

“¡No!”, le dijo alejándose. 

Un cambio de planes
“Durante dos semanas seguí recibiendo la 

misma historia en mis sueños”, recuerda Cameron. 
“Más tarde descubrí que estaba soñando la 
historia del libro que se estaba adaptando en 
película. Era una película cristiana llamada Stand 
Your Ground (Mantente firme). El Señor me dijo 
que fuera a la audición. Al principio dije que no, 
pero por supuesto obedecí y obtuve el papel.

“A continuación, los papeles seguían llegán-
dome. Le dije a Dios que nunca perseguiría otro 
papel; que si Él quería que mi vida tomara esta 
dirección, no quería hacer audiciones. Desde en-
tonces, he actuado en 18 películas y solo realicé 
audiciones dos veces.”

En el 2018, y mientras estaba en Nashville 
para una reunión con la junta del International 
Christian Visual Media, Cameron acababa de bajar 
de la escalera mecánica cuando escuchó a alguien 
que gritaba su nombre. Era Alex Kendrick quien, 
con sus hermanos, Stephen y Shannon, son los 
conocidos productores y directores de películas 
cristianas tan populares como Flywheel, Facing 
the Giants (Enfrentando los gigantes), Fireproof (A 
prueba de fuego), Courageous (Valiente) y War Room 
(El Cuanto de Guerra).

Alex invitó a Cameron a cenar y le contó la 
historia de su nuevo guion cinematográfico: 
una película titulada Overcomer (Vencedor) y el 
papel de un personaje llamado Thomas Hill.

“No sabía que este tipo sabía quién era yo o que 
incluso estaba en su radar”, recuerda Cameron.

“Me gustaría que consideraras este papel, pero 
tendrás que pasar por el proceso”, le dijo Kendrick. 
Eso significaba que, si quería el papel, Cameron 
tendría que hacer audiciones. Este accedió y 
obtuvo el papel de interpretar a un ciego. 

“Realmente vi a Dios manifestarse en 
las audiciones”, dice Cameron. “Odio las 
audiciones, y sabía que Dios estaba en medio 
de todo esto.”

  

  

  

ENERO
LEA TODA LA BIBLIA
  Antiguo  Nuevo
  Testamento Testamento

Mier  1  Gen. 1-3  Mat. 1

Jue 2   Gen. 4-7 Mat. 2 

Vie 3 Gen. 8-10 Mat. 3

Sab 4   Gen. 11-15 

 

Dom 5 Sal. 1-5;  
  Pro. 1:1-19 

Lun 6 Gen. 16-18 Mat. 4

Mar 7 Gen. 19-22 Mat. 5 

Mier 8   Gen. 23-25 Mat. 6

Jue 9   Gen. 26-28 Mat. 7

Vie 10   Gen. 29-30 Mat. 8

Sab 11 Gen. 31-33 

Dom 12   Sal. 6-9;  
  Pro. 1:20-33

Lun 13   Gen. 34-36 Mat. 9  

Mar 14 Gen. 37-39 Mat. 10

Mier 15 Gen. 40-41  Mat. 11 

Jue 16 Gen. 42-44 Mat. 12

Vie 17 Gen. 45-47 Mat. 13

Sab 18 Gen. 48-50 

Dom 19 Sal. 10-13; 
  Pro. 2

Lun 20 Éx. 1-2 Mat. 14

Mar   21   Éx. 3-4 Mat. 15

Mier 22   Éx. 5-6  Mat. 16

Jue 23   Éx. 7-8 Mat. 17

Vie 24   Éx. 9-10 Mat. 18

Sab 25   Éx. 11-12 

Dom 26   Sal. 14-17; 
  Pro. 3:1-18

Lun 27   Éx. 13-14 Mat. 19

Mar 28   Éx. 15-16 Mat. 20

Mier 29   Éx. 17-18  Mat. 21

Jue 30 Éx. 19-20  Mat. 22

Vie 31 Éx. 21-22  Mat. 23
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SÚMATE A 
CAMERON 
Y BJ PARA 

ENSEÑARLES A 
LOS CREYENTES 

 A CÓMO 
USAR 
SU FE.

Señor. Llevaba un anillo de bodas y les decía 
a todos que estaba casada con Jesús hasta que 
Él me trajera uno como Él.”

“Después de que papá falleció, un día estaba 
en mi casa limpiando cuando Cameron 
llamó. Dios debe haberme empujado, porque 
un minuto estaba en el pasillo y al siguiente 
casi me caigo sobre el teléfono cuando sonó. 
Hablamos durante cinco horas, y cuando 
colgamos el teléfono, nos íbamos a casar”.

Cameron abordó un avión y voló a 
Atlanta. Él conocía la voz del Señor. Sabía 
que le había dicho que BJ sería su esposa. 
En verdad, no se conocían muy bien. Habían 
sido amigos durante algunos años mientras 
trabajaron juntos. De lo contrario, el único 
contacto que tuvieron fue cuando asistió al 
bautismo de su hijo.

“Yo estaba en la ruina y había perdido 
todo”, recuerda Cameron.

“BJ, después de haber vivido una vida 
poderosa, en televisión, teniendo su propio 
negocio y saliendo con millonarios, ahora 
también estaba sola, devastada por la pérdida. 
Y sin embargo, ella estaba con Dios.”

  “Le pedí que se casara conmigo, y ella 
aceptó. Esto no sucedió porque estuviéra-
mos completamente enamorados. Ambos 
estábamos simplemente siendo obedientes 
al Señor. Después de comprometernos, pas-
amos los siguientes nueve meses conocién-
donos. Nos casamos en noviembre de 1998, 
rodeados de todos nuestros hijos. Fue una 
dicha, y nos enamoramos más el uno del otro 
cada día”. 

Creciendo una iglesia
En 1998 Cameron y BJ comenzaron la 

Iglesia New Light Dominion como un estudio 
bíblico. Pasaron de tener servicios en su casa 
a una sala de cine en el área acomodada de 
Buckhead en Atlanta.

“Recogíamos botellas de cerveza y palomi-
tas de maíz antes de cada servicio”, recuerda 
Cameron. “A medida que la iglesia crecía, no-
sotros también crecíamos.”

Manteniendo su conexión con KCM, 
programaban sus vacaciones para poder 
asistir a las Convenciones y Campañas 
de Victoria del ministerio, viajando a 
Washington, D.C.; Fort Worth y Nashville, 
Tennessee. “Ambos ya habíamos estado 
fortaleciendo nuestra fe durante años 
leyendo materiales de KCM, incluida 
la revista, y viendo las transmisiones del 
programa LVVC. Estábamos enseñando 
a las personas a vivir por fe, a actuar como 
Jesús y a hacer proezas para Dios. Estaba 
muy feliz predicando el evangelio.”

En el 2013, BJ estaba en camino para 
encontrarse con un amigo y tomar un té cuando 
escuchó al Señor decirle: “Esa es la persona que 
quieres. ¡Necesitas a Cameron Arnett!”

Durante el té, la amiga de BJ sacó un libro que 
había escrito y que estaba siendo adaptado en 
formato de película. Ella mencionó el nombre 
del hombre que quería contratar para uno de los 
personajes. “Esa es la persona que quieres.”, le 
dijo BJ. “¡Necesitas a Cameron Arnett!”

“¡BJ! ¿Crees que aceptaría?”
“No le preguntaré”, respondió BJ. “Tendrás 

que acercarte a él a través de una agencia.”
De vuelta en casa, Cameron le preguntó a BJ 

cómo había sido su encuentro. Ella describió la 
conversación.

“¡No!”, le dijo alejándose. 

Un cambio de planes
“Durante dos semanas seguí recibiendo la 

misma historia en mis sueños”, recuerda Cameron. 
“Más tarde descubrí que estaba soñando la 
historia del libro que se estaba adaptando en 
película. Era una película cristiana llamada Stand 
Your Ground (Mantente firme). El Señor me dijo 
que fuera a la audición. Al principio dije que no, 
pero por supuesto obedecí y obtuve el papel.

“A continuación, los papeles seguían llegán-
dome. Le dije a Dios que nunca perseguiría otro 
papel; que si Él quería que mi vida tomara esta 
dirección, no quería hacer audiciones. Desde en-
tonces, he actuado en 18 películas y solo realicé 
audiciones dos veces.”

En el 2018, y mientras estaba en Nashville 
para una reunión con la junta del International 
Christian Visual Media, Cameron acababa de bajar 
de la escalera mecánica cuando escuchó a alguien 
que gritaba su nombre. Era Alex Kendrick quien, 
con sus hermanos, Stephen y Shannon, son los 
conocidos productores y directores de películas 
cristianas tan populares como Flywheel, Facing 
the Giants (Enfrentando los gigantes), Fireproof (A 
prueba de fuego), Courageous (Valiente) y War Room 
(El Cuanto de Guerra).

Alex invitó a Cameron a cenar y le contó la 
historia de su nuevo guion cinematográfico: 
una película titulada Overcomer (Vencedor) y el 
papel de un personaje llamado Thomas Hill.

“No sabía que este tipo sabía quién era yo o que 
incluso estaba en su radar”, recuerda Cameron.

“Me gustaría que consideraras este papel, pero 
tendrás que pasar por el proceso”, le dijo Kendrick. 
Eso significaba que, si quería el papel, Cameron 
tendría que hacer audiciones. Este accedió y 
obtuvo el papel de interpretar a un ciego. 

“Realmente vi a Dios manifestarse en 
las audiciones”, dice Cameron. “Odio las 
audiciones, y sabía que Dios estaba en medio 
de todo esto.”

Cuando Overcomer se estrenó en agosto 
pasado en más de 1700 cines, estaba entre 
las 5 mejores películas. “Las películas suelen 
tener una vida útil de aproximadamente 
dos semanas”, nos explica Cameron. 
“Actualmente estamos en nuestra quinta 
semana y nos estamos expandiendo a otros 
300 teatros. Hasta ahora, se ha traducido 
a 71 idiomas y está a punto de cubrir 
el mundo entero.”

“Las películas cristianas son 
el género de más rápido crec-
imiento en la industria. Sony 
ha establecido Affirm, que es el 
estandarte bajo el cual se hacen 
las películas de los hermanos 
Kendrick. Lionsgate ahora 
anuncia Kingdom Studios para 
sus películas cristianas.”

Después de que su carrera que 
tanto deseaba le fuera arrebatada 
por defender sus convicciones, y luego 
de ver cómo Dios restauraba todo lo que 
había perdido, pero en un nivel mucho más 
alto, Cameron ahora comprende por qué Dios 
le preguntó hace tantos años: ¿Qué hacen los 
actores?

“Esto no ha cambiado lo que hacemos, sino 
el campo en el que lo hacemos”, dice Cameron. 
“Dios nos ha hecho salir de las cuatro paredes 
de la iglesia hacia un ministerio global. En 
lugar de llamarnos una iglesia, hacemos lo 
que siempre hemos hecho con Camy Arnett 
Productions.”

A través de la película, Cameron y BJ 
Arnett están llevando el mensaje del evangelio 
al mundo. En diciembre de 2019, Camy 
Arnett Production Studios estrenó su primer 
largometraje, Mattie: The Discovery, como 
parte de una trilogía.

“Creo que Dios está usando estas películas 
para ayudar a traer la última gran cosecha de 
almas”, dice Cameron. 

“Durante dos semanas seguí 
recibiendo la misma historia en 
mis sueños”, recuerda Cameron. 
“Más tarde descubrí que estaba 
soñando la historia del libro que 
se estaba adaptando en película.”

LV V C   :   1 9

Cameron como Ensign 
Mandel en Star Trek: The 
Next Generation (izquierda), 
y como Thomas Hill en 
la película Overcomer 
(derecha).. 
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declaración hecha por un profeta de Dios, un 
poderoso hombre de oración de la India. Dijo que 
Jesús vino a él en oración una tarde y el profeta le 
preguntó: “Jesús, ¿cuándo juzgarás a los Estados 
Unidos?” Jesús le respondió: No lo haré. Tengo 
un pacto con ellos que se hizo en el Mayfl ower y 
recuerdo ese pacto... Gracias a Dios, ese pacto ha 
salvado a esta nación una y otra vez.

Dios todavía tiene un sueño…
Creo que este sueño es parte importante de lo 

que vio el Dr. Martin Luther King Jr. cuando dijo: 
“Tengo un sueño”. Dijo que había visto la tierra y 
la gloria prometidas. No creo que solo estuviera 
viendo a personas que se sentaban juntas sin 
importar el color de su piel. Hay más que eso. Se 
pueden aprobar leyes que nos hagan sentar juntos, 
pero no pueden forzarnos a que nos amemos. Pero, 
en el espíritu, hay reconciliación. La sangre de 
Jesús borra las diferencias y las divisiones. Creo 
que eso fue lo que él vio.

Como Gálatas 3:28 lo expresa: «Ya no hay judío ni 
griego; no hay esclavo ni libre; no hay varón ni mujer, 
sino que todos ustedes son uno en Cristo Jesús.»

Dios nunca tuvo la intención de que el hombre 
negro viniera aquí en la quilla de un barco de 
esclavos. Tampoco planeó que el hombre blanco 
viniera aquí, le robara al hombre rojo y lo matara. 
Nada de eso formaba parte del plan de Dios.

El plan de Dios incluye un 
lugar donde todas las tribus, 
todas las lenguas, todas las 
razas, y todos los colores 
puedan alabarlo y adorarlo 
libremente.

Dios pretendía que este 
continente norteamericano 
fuera un lugar donde se esta-
bleciera una nación como la 
familia de Dios. Estaba des-
tinado a ser un lugar donde 
la gente se amara con hon-
estidad. ¿Por qué? Por la un-
ción que permanece dentro 
de nosotros. Hay una unción 
para amar (Efesios 3:14-20).

Un hombre judío nos amó 
y murió por todos nosotros: 
el hombre negro, el hombre 
rojo, el hombre blanco, el 
hombre amarillo, el hombre 
marrón. Tenía que haber 
una unción para hacerlo, y 
esa unción reside hoy en Su 
Cuerpo, la Iglesia. ¡Es Cristo 
en ti… nuestra esperanza de 
gloria!

No te equivoques al re-
specto: Dios todavía verá 
Su sueño hecho realidad y 
nosotros somos parte del 
mismo.

El sueño americano es el 
sueño de Dios: una nación 
bajo Dios, llena de Su gloria.

El plan de Dios siempre ha incluido poseer una 
nación donde Su gloria pueda ser sembrada y 
nutrida, para así extenderse por la faz de la Tierra, 
donde todas las personas puedan alabar al Dios del 
cielo y estar protegidas del pecado, la enfermedad 
y los demonios, el miedo y toda la maldición 
manifestada en este planeta. Este continente de 
América del Norte fue el lugar que Él eligió para 
plantar esa semilla.

Dios escogió a un puñado de personas de 
diferentes lugares para que llegaran y plantaran 
las semillas de Su gloria. No eran racistas ni 
religiosos; sólo eran creyentes.

En noviembre de 1620, un pequeño barco 
bautizado como el Mayfl ower (Flor de mayo) 
llegó a las costas de este continente. Las personas 
a bordo llevaban consigo la gloria de Dios y una 
oración de fe en sus corazones, a la espera de un 
lugar donde pudieran adorar a Dios en libertad. 
A bordo de ese barco, estas mismas personas 
hicieron un pacto con Dios para establecer la 
nación de sus sueños en el Nombre de Jesús y Su 
sangre.

El tratado de Mayfl ower es el primer gran 
documento constitucional de los Estados Unidos. 
Fue fi rmado en la bahía de la ciudad de Cape Cod 
antes de que los tripulantes del barco pusieran un 
pie en suelo estadounidense. El siguiente párrafo 
es un extracto de su declaración:

En el nombre de Dios, amén. Nosotros, cuyos 
nombres están suscritos ... habiendo emprendido 
para la Gloria de Dios, el Avance de la Fe Cristiana 
y la honra de nuestro Rey y País, un viaje para 
plantar la primera colonia en las partes del norte de 
Virginia ...

Esta no era una colonia cualquiera. Era, en 
las palabras de los propios peregrinos, una 
colonia “para la gloria de Dios y el avance de 
la fe cristiana”. En Inglaterra habían sufrido 
persecución por sus convicciones religiosas, 
hecho que los llevó a emigrar hacia Holanda en 
busca de libertad para practicar su fe. Después de 
12 años difíciles en ese lugar, hicieron el viaje al 
Nuevo Mundo para comenzar una colonia para la 
gloria de Dios.

Siempre me gusta regresar a este punto cuando 
escucho a las personas predecir la condenación de 
los Estados Unidos como lo han estado haciendo 
durante más de 220 años. Quiero que sepas algo 
sobre este país: es posible que sufra algunos 
golpes duros, pero jamás fallará. Puedo decirte 
exactamente por qué: está protegido por el Pacto 
Mayfl ower, un pacto establecido en la sangre de 
Jesús entre los peregrinos y Dios. Por eso mismo 
es que Dios ha tenido misericordia de esta nación 
a pesar de todos nosotros.

Recientemente, Gloria y yo escuchamos una 

por 
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 Bajo su liderazgo, 
nuestra nación dio un 
giro en la dirección 
correcta, para llegar 
a cumplir el sueño 

de Dios de un pueblo 
unido y que camina 
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más por ese camino, 
pero todavía tenemos 

mucho camino por 
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declaración hecha por un profeta de Dios, un 
poderoso hombre de oración de la India. Dijo que 
Jesús vino a él en oración una tarde y el profeta le 
preguntó: “Jesús, ¿cuándo juzgarás a los Estados 
Unidos?” Jesús le respondió: No lo haré. Tengo 
un pacto con ellos que se hizo en el Mayflower y 
recuerdo ese pacto... Gracias a Dios, ese pacto ha 
salvado a esta nación una y otra vez.

Dios todavía tiene un sueño…
Creo que este sueño es parte importante de lo 

que vio el Dr. Martin Luther King Jr. cuando dijo: 
“Tengo un sueño”. Dijo que había visto la tierra y 
la gloria prometidas. No creo que solo estuviera 
viendo a personas que se sentaban juntas sin 
importar el color de su piel. Hay más que eso. Se 
pueden aprobar leyes que nos hagan sentar juntos, 
pero no pueden forzarnos a que nos amemos. Pero, 
en el espíritu, hay reconciliación. La sangre de 
Jesús borra las diferencias y las divisiones. Creo 
que eso fue lo que él vio.

Como Gálatas 3:28 lo expresa: «Ya no hay judío ni 
griego; no hay esclavo ni libre; no hay varón ni mujer, 
sino que todos ustedes son uno en Cristo Jesús.»

Dios nunca tuvo la intención de que el hombre 
negro viniera aquí en la quilla de un barco de 
esclavos. Tampoco planeó que el hombre blanco 
viniera aquí, le robara al hombre rojo y lo matara. 
Nada de eso formaba parte del plan de Dios.

El plan de Dios incluye un 
lugar donde todas las tribus, 
todas las lenguas, todas las 
razas, y todos los colores 
puedan alabarlo y adorarlo 
libremente.

Dios pretendía que este 
continente norteamericano 
fuera un lugar donde se esta-
bleciera una nación como la 
familia de Dios. Estaba des-
tinado a ser un lugar donde 
la gente se amara con hon-
estidad. ¿Por qué? Por la un-
ción que permanece dentro 
de nosotros. Hay una unción 
para amar (Efesios 3:14-20).

Un hombre judío nos amó 
y murió por todos nosotros: 
el hombre negro, el hombre 
rojo, el hombre blanco, el 
hombre amarillo, el hombre 
marrón. Tenía que haber 
una unción para hacerlo, y 
esa unción reside hoy en Su 
Cuerpo, la Iglesia. ¡Es Cristo 
en ti… nuestra esperanza de 
gloria!

No te equivoques al re-
specto: Dios todavía verá 
Su sueño hecho realidad y 
nosotros somos parte del 
mismo.

El sueño americano es el 
sueño de Dios: una nación 
bajo Dios, llena de Su gloria. 

El 29 de junio del 2008, en 
nuestra tarde de oración grupal aquí en 
Prayer Mountain (La Montaña de Oración) 
estábamos orando con entusiasmo acerca 
de las próximas elecciones presidenciales. 
De repente, el Señor nos interrumpió con 
una palabra muy fuerte: Una cosa salvará  a 
América. Y no son las elecciones. ¡Es un despertar 
hacia Dios! Una cosa será de utilidad para Israel y 
las naciones. ¡Es un despertar hacia Dios!

Fuimos silenciados. ¡Peor todavía, reprendidos!
Un espíritu de arrepentimiento nos envolvió 

por haber puesto nuestra fe en un hombre o 
un partido político como las respuestas a la 
condición de los Estados Unidos.

Por mi mente comenzaron a fluir pens-
amientos guiados por el Espíritu Santo: la 
mejor persona en el mundo podría ser elegida 

En el nombre de Dios, amén. Nosotros, cuyos 
nombres están suscritos ... habiendo emprendido 
para la Gloria de Dios, el Avance de la Fe Cristiana 
y la honra de nuestro Rey y País, un viaje para 
plantar la primera colonia en las partes del norte de 
Virginia ...

Esta no era una colonia cualquiera. Era, en 
las palabras de los propios peregrinos, una 
colonia “para la gloria de Dios y el avance de 
la fe cristiana”. En Inglaterra habían sufrido 
persecución por sus convicciones religiosas, 
hecho que los llevó a emigrar hacia Holanda en 
busca de libertad para practicar su fe. Después de 
12 años difíciles en ese lugar, hicieron el viaje al 
Nuevo Mundo para comenzar una colonia para la 
gloria de Dios.

Siempre me gusta regresar a este punto cuando 
escucho a las personas predecir la condenación de 
los Estados Unidos como lo han estado haciendo 
durante más de 220 años. Quiero que sepas algo 
sobre este país: es posible que sufra algunos 
golpes duros, pero jamás fallará. Puedo decirte 
exactamente por qué: está protegido por el Pacto 
Mayflower, un pacto establecido en la sangre de 
Jesús entre los peregrinos y Dios. Por eso mismo 
es que Dios ha tenido misericordia de esta nación 
a pesar de todos nosotros.

Recientemente, Gloria y yo escuchamos una 
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presidente de los Estados Unidos y eso no sería bue-
no si la gente no se despierta hacia Dios. América. 
La historia americana. El gran despertar. El lugar 
de la oración en un despertar. Estudia.

Entonces lo hice. Y desde entonces, he 
compartido las cosas que he encontrado en 
ese estudio. El programa La Voz de Victoria 
del Creyente con Gloria me ha permitido 
compartir esas instrucciones oportunas y 
transformadoras de parte del Señor, y el 
estudio que nació de ellas.

Por mi Espíritu, dice el Señor
El Espíritu Santo depositó en nosotros esa 

necesidad absoluta por un despertar—nosotros 
debemos cooperar con el Espíritu Santo.

Un grupo relativamente pequeño de 
judíos volvió de la cautividad en Babilonia 
y se enfrentaron con la tarea formidable de 
construir el segundo templo. La Palabra del 
Señor vino a Zorobabel diciéndole cómo se 
haría: «No será por la fuerza ni por ningún 
poder, sino por mi Espíritu—dice el Señor 
Todopoderoso—». (Zacarías 4:6, NIV).

La palabra hayil (traducida como fuerza), que 
también signifi ca “ejército” o “muchedumbre”, 
probablemente se refi ere a la fuerza de muchos, 
mientras que koach se refi ere a “un solo 
hombre”.

No es por las fuerzas humanas—no de 
uno, no de muchos— sino únicamente por 
el poder del Espíritu Santo que las cosas de 
Dios se logran. Por lo tanto, debemos aprender 
a cooperar con el Espíritu Santo. Cooperar 
siempre signifi ca, quizás por encima de 
todo, ceder o someterse—ya sea individual o 
grupalmente.

En nuestra vida individual
Hemos recibido promesas tremendas en lo 

que respecta al Espíritu Santo. Por ejemplo: 
Él habita en nosotros ( Juan 14:16-17). Él 

corriente que sabe—no solamente cree—sino que 
realmente sabe que Dios responde las oraciones”.

Cooperando con el Espíritu 
Santo en una reunión

Una traducción más literal de 1 Corintios 
12:1 sería: “ahora, en lo que respecta a las 
cosas espirituales [cosas de y que le pertenecen 
al Espíritu Santo], hermanos, no los tendré 
ignorantes”.

El capítulo después nos ilumina acerca de 
nueve cosas maravillosas, regalos sobrenaturales 
del Espíritu Santo: la palabra de sabiduría, la 
palabra de ciencia; la fe (especial), los dones 
de sanidades, el don de hacer milagros, el don 
de profecía, el don de discernir los espíritus, 
el don de diversos géneros de lenguas, el don 
de interpretar lenguas (versículos 8-10). El 
versículo 11 declara: «pero todo esto lo hace 
uno y el mismo Espíritu, que reparte a cada uno 
en particular, según su voluntad».

Donald Gee, un líder pentecostal de los 
comienzos, dijo que el versículo 7, el cual 
introduce la lista de los 9 dones, es el versículo 
clave de ese capítulo: «Pero la manifestación del 
Espíritu le es dada a cada uno para provecho». 
Además, Gee agregó que nuestras reuniones 
deben estar marcadas por las manifestaciones 
del Espíritu Santo.

Los ministros (predicadores) necesitan 
someterse al Espíritu Santo en su predicación. 
Hemos sido culpables de ignorar los susurros 
del Espíritu de Dios mientras predicamos. Lo 
sé, porque yo también lo he hecho.

Debe existir también un lugar para la man-
ifestación de los dones del Espíritu Santo. De 
acuerdo con el Plan de Dios y la provisión para 
nuestro provecho, debe haber manifestaciones 
del Espíritu Santo—tanto en nuestras re-
uniones como en nuestra vida individual.

Las reuniones de María Woodworth-
Etter eran conocidas por las manifestaciones 
grandiosas del poder de Dios. Ella dio un 
mensaje maravilloso acerca de “cooperar con 
el Espíritu Santo en las reuniones”. Puedes 
encontrarlo publicado en YouTube (mensaje en 
inglés). Sin embargo, acá tienes algunos extractos:

“Nosotros con frecuencia retrocedemos, o 
hacemos concesiones, y ‘usamos sabiduría’ de 
la mala, y también nos satisfacemos cuando el 
poder de Dios no se manifi esta por completo, 
para que los cristianos tranquilos, callados, 
respetables, precisos y modernos no se ofendan. 
Nosotros deberíamos estar buscando a Dios 
para que obre aún más y manifi este Su poder 
con mayor intensidad. El que retrocedamos no 
le agrada a Dios y, por lo tanto, las maravillas y 
los milagros, la manifestación de Su presencia y 

nos enseña ( Juan 14:26). Él nos habla, nos 
guía y nos muestra las cosas que sucederán 
( Juan 16:13). Él nos guía (Romanos 8:14). Sin 
embargo, todas las cosas maravillosas que hará 
por nosotros están basadas en la magnitud de 
nuestro sometimiento a Él. Él siempre está 
enseñando, hablando, liderando y guiando. 
Pero, nosotros debemos escuchar. Debemos 
someternos.

Se le acredita al Dr. George Washington 
Carver, renombrado científi co nacido de una 
esclava, la salvación de la agricultura sureña 
de los Estados Unidos. Él es un ejemplo 
maravilloso de escuchar y someterse al Señor. 
Se levantaba temprano todos los días, se 
sentaba ante la presencia de quien él llamaba 
el “Señor Creador”, y aprendía secretos para 
bendecir a la humanidad. En el libro � e man 
who talks with fl owers (El hombre que habla 
con las fl ores) por Gleen Park, Carver es citado 
diciendo:

Literalmente no existe nada que haya 
querido hacer, que le haya pedido al bendito 
Creador que me ayudara a hacer, que no haya 
logrado. Todo esto es muy simple si uno sabe 
cómo hablar con el Creador. Es fácil buscar 
al Señor y encontrarlo… toda mi vida me 
he levantado regularmente a las cuatro de la 
mañana y he ido al bosque para hablar con 
Dios. Allí Él me da instrucciones para el día… 
Cuando las personas todavía están dormidas 
escucho mejor al Señor y descubro mi plan… 
después de mi charla mañanera con Dios voy 
a mi laboratorio y comienzo a llevar a cabo Sus 
deseos para ese día.

Disertando en Macalester College en 
Minneapolis, el Dr. Carver profetizó: “…habrá 
un gran despertar espiritual en el mundo… 
el cual vendrá de la gente… gente común y 

EL FUTURO DE ESTA 
NACIÓN NO RESIDE 
EN MANOS DE LOS 

POLÍTICOS.
NO EXISTE UN 
POLÍTICO EN 

NINGÚN LUGAR 
QUE SEA LO 

SUFICIENTEMENTE 
SABIO COMO 
PARA GUIAR A 
ESTE PAÍS DE 

MANERA SEGURA 
A TRAVÉS DE 
LOS RETOS Y 

AMENAZAS QUE 
ENFRENTA EN 

ESTOS DÍAS. SÓLO 
DIOS PUEDE 

HACERLO. Y ES LA 
ORACIÓN, NO LA 
POLÍTICA, LO QUE 

MANIFIESTA 
SU PODER Y 

SABIDURÍA ENTRE 
NOSOTROS.

—Kenneth Copeland
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corriente que sabe—no solamente cree—sino que 
realmente sabe que Dios responde las oraciones”.

Cooperando con el Espíritu 
Santo en una reunión

Una traducción más literal de 1 Corintios 
12:1 sería: “ahora, en lo que respecta a las 
cosas espirituales [cosas de y que le pertenecen 
al Espíritu Santo], hermanos, no los tendré 
ignorantes”.

El capítulo después nos ilumina acerca de 
nueve cosas maravillosas, regalos sobrenaturales 
del Espíritu Santo: la palabra de sabiduría, la 
palabra de ciencia; la fe (especial), los dones 
de sanidades, el don de hacer milagros, el don 
de profecía, el don de discernir los espíritus, 
el don de diversos géneros de lenguas, el don 
de interpretar lenguas (versículos 8-10). El 
versículo 11 declara: «pero todo esto lo hace 
uno y el mismo Espíritu, que reparte a cada uno 
en particular, según su voluntad».

Donald Gee, un líder pentecostal de los 
comienzos, dijo que el versículo 7, el cual 
introduce la lista de los 9 dones, es el versículo 
clave de ese capítulo: «Pero la manifestación del 
Espíritu le es dada a cada uno para provecho». 
Además, Gee agregó que nuestras reuniones 
deben estar marcadas por las manifestaciones 
del Espíritu Santo.

Los ministros (predicadores) necesitan 
someterse al Espíritu Santo en su predicación. 
Hemos sido culpables de ignorar los susurros 
del Espíritu de Dios mientras predicamos. Lo 
sé, porque yo también lo he hecho.

Debe existir también un lugar para la man-
ifestación de los dones del Espíritu Santo. De 
acuerdo con el Plan de Dios y la provisión para 
nuestro provecho, debe haber manifestaciones 
del Espíritu Santo—tanto en nuestras re-
uniones como en nuestra vida individual.

Las reuniones de María Woodworth-
Etter eran conocidas por las manifestaciones 
grandiosas del poder de Dios. Ella dio un 
mensaje maravilloso acerca de “cooperar con 
el Espíritu Santo en las reuniones”. Puedes 
encontrarlo publicado en YouTube (mensaje en 
inglés). Sin embargo, acá tienes algunos extractos:

“Nosotros con frecuencia retrocedemos, o 
hacemos concesiones, y ‘usamos sabiduría’ de 
la mala, y también nos satisfacemos cuando el 
poder de Dios no se manifi esta por completo, 
para que los cristianos tranquilos, callados, 
respetables, precisos y modernos no se ofendan. 
Nosotros deberíamos estar buscando a Dios 
para que obre aún más y manifi este Su poder 
con mayor intensidad. El que retrocedamos no 
le agrada a Dios y, por lo tanto, las maravillas y 
los milagros, la manifestación de Su presencia y 

nos enseña ( Juan 14:26). Él nos habla, nos 
guía y nos muestra las cosas que sucederán 
( Juan 16:13). Él nos guía (Romanos 8:14). Sin 
embargo, todas las cosas maravillosas que hará 
por nosotros están basadas en la magnitud de 
nuestro sometimiento a Él. Él siempre está 
enseñando, hablando, liderando y guiando. 
Pero, nosotros debemos escuchar. Debemos 
someternos.

Se le acredita al Dr. George Washington 
Carver, renombrado científi co nacido de una 
esclava, la salvación de la agricultura sureña 
de los Estados Unidos. Él es un ejemplo 
maravilloso de escuchar y someterse al Señor. 
Se levantaba temprano todos los días, se 
sentaba ante la presencia de quien él llamaba 
el “Señor Creador”, y aprendía secretos para 
bendecir a la humanidad. En el libro � e man 
who talks with fl owers (El hombre que habla 
con las fl ores) por Gleen Park, Carver es citado 
diciendo:

Literalmente no existe nada que haya 
querido hacer, que le haya pedido al bendito 
Creador que me ayudara a hacer, que no haya 
logrado. Todo esto es muy simple si uno sabe 
cómo hablar con el Creador. Es fácil buscar 
al Señor y encontrarlo… toda mi vida me 
he levantado regularmente a las cuatro de la 
mañana y he ido al bosque para hablar con 
Dios. Allí Él me da instrucciones para el día… 
Cuando las personas todavía están dormidas 
escucho mejor al Señor y descubro mi plan… 
después de mi charla mañanera con Dios voy 
a mi laboratorio y comienzo a llevar a cabo Sus 
deseos para ese día.

Disertando en Macalester College en 
Minneapolis, el Dr. Carver profetizó: “…habrá 
un gran despertar espiritual en el mundo… 
el cual vendrá de la gente… gente común y 

de Su poder en un nivel más alto, carecen…”

Cumple con las condiciones. Ponte en paz 
con tus hermanos, por amor a Dios y al hombre. 
Ven con el deseo de que Jesús sea glorifi cado. 
Reúnanse juntos en un mismo sentir.

Deja de prestarte atención y a los demás, en 
el deseo supremo de que Dios sea el que obre, 
que Su poder sea manifestado. Luego, ora la 
oración de fe y algo sobrenatural sucederá. Dios 
responderá. Su poder fl uirá en y a través tuyo. Él 
te dará una valentía nueva y te capacitará para 
hacer tu parte, para declarar la Palabra de Dios 
con valentía, para ser testigo de la Resurrección 
con gran poder y las señales que seguirán 
darán evidencia positiva e inequívoca de que el 
Señor está obrando contigo. Un temor santo y 
convicción recaerán sobre los incrédulos… Su 
Palabra debe habitar en nosotros. Mantente 
leyendo y practicando las enseñanzas del Nuevo 
Testamento… Un caso de sanidad en el Nombre 
de Jesús, acompañado por el conocimiento de los 
pecados perdonados, y la paz que sobrepasa todo 
entendimiento, es sufi ciente para demostrar la 
divinidad y la resurrección de Jesucristo, y por 
consiguiente, convencer a los pecadores.

El Señor me ha revelado que para despertar 
a los muertos que caminan en el mundo, y 
para aun despertar a los miembros de la iglesia 
que están dormidos, una manifestación de Su 
poder debe venir y, gracias a Dios, sucederá. 
Nosotros debemos saber cómo cooperar con 
Él. Nosotros debemos cooperar con el Espíritu 
Santo. John G. Lake dijo: “La electricidad es el 
poder de Dios en lo natural, el Espíritu Santo 
es el poder de Dios en lo sobrenatural”.

Oración y despertar
Al estudiar los despertares o avivamientos, 

vemos que la oración siempre los precede. 
Y estoy feliz de reportar que el Espíritu de 
oración está envolviendo a los creyentes en 
todos los lugares de una manera que no había 
visto en toda mi vida. El Señor ha tocado una 
reunión de oración que nosotros transmitimos 
todos los miércoles al medio día (hora centro) 
desde Prayer Mountain. Miles de personas de 
más de 50 países participan con nosotros todas 
las semanas. Sus cartas y correos electrónicos 
frecuentemente hablan de la fuerte sensación 
de unidad que sienten con el conocimiento 
de que estamos orando juntos en fe por un 
despertar hacia Dios.

El 29 de junio del 2008, nosotros empeza-
mos a seguir al Señor al orar por un despertar. 
Ahora, Él nos ha instruido también a orar por 
la manifestación de Su poder. 

EL FUTURO DE ESTA 
NACIÓN NO RESIDE 
EN MANOS DE LOS 

POLÍTICOS.
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Sanada por completo 
de Leucemia

Hice un pedido de algunos 
libros y discos compactos 

acerca de sanidad para 
mi sobrina a quien le 

diagnosticaron leucemia 
hace 18 meses. Tenían un 
problema con algunos de 
mis libros, así que llamé 

desde Ginebra, Suiza, y la 
señora que tomó la orden 

me preguntó si estaba 
enferma. Le dije que era mi 
sobrina y, después de tomar 

el pedido, ella me pidió 
el nombre de mi sobrina 
y unió su fe con la mía y 

oró por ella. Mi sobrina se 
sometió a tratamientos 

de quimioterapia, y el mes 
pasado le dijeron que no 
tenía ningún rastro del 

cáncer en su cuerpo. ¡Ella 
está sanada por completo! 

Solo quiero alabar al Señor y 
agradecerle por Su fi delidad. 
Gracias, equipo de oración 

de KCM, por trabajar para la 
obra del Señor.  

H.A.  |  Geneva, Switzerland

Bendecido a 
través de la 

revista LVVC
La revista La Voz de Victoria 
del Creyente me ha ayudado 

a través de algunos de los 
momentos más oscuros 
y traumáticos de mi vida. 
La primera vez que me 

presentaron la publicación 
fue en el 2001 y, desde 

entonces, he estado suscrito 
y leyéndola. Ha sido una 

gran bendición. Las historias 
y los testimonios me han 
ayudado a crecer como 
cristiano y a aumentar y 
fortalecer mi fe en Dios. 
¡Gracias por su regalo! 
Declaro LA BENDICIÓN 

sobre su familia, ministerio y 
todo lo que está conectado 
con ustedes. En el poderoso 

Nombre de Jesús. ¡Amén!

A.C.  |  Lawrenceville, Ga.

La oración que provoca resultados
El lunes llamé para pedir oración por alguien que estaba en coma. El ministro 

de oración de KCM oró y ordenó que la vida volviera a su cuerpo. Hoy, miércoles, 
abrió los ojos y reconoció a la gente. Quiero agradecer a los guerreros de oración 

en KCM por orar conmigo. ¡Que Dios sea exaltado y alabado!

T. J.  |  Mint Hill, N.C.

“El cáncer 
se ha ido”

Quiero agradecerles 
por sus oraciones. Me 
operaron y todo salió 
bien. No tengo que ir 

por ningún tratamiento. 
El cáncer se ha ido. Le 

doy a Dios toda la gloria 
y gracias por estar 

conmigo. 

M.J.S.  |  Canada

“¡El tumor se había encogido!”
Llamé y pedí oración por mi esposo, quién 
había recibido un informe médico negativo. Él 
ha estado confesando la Palabra todos los días. 
Ayer, cuando regresó al médico, ¡le dijeron que 
el tumor se había encogido!

Estoy sembrando mi semilla de $25 en su 
ministerio creyendo en Dios por la sanación 
continua de mi familia, la bendición y el favor 
de Dios. Doy gracias a Dios por su ministerio, 
que ha sido una bendición para mi vida.

C.B.  |  Washington, D.C.

EN CAMINO A SER 
LIBRES DE LAS DEUDAS
¡Alabado sea el Señor! Después de creerle a Dios por la cosecha de 
mi familia, dimos un paso en fe. Sembramos una semilla para ser 
libres de las deudas, y el Señor nos dio una idea de lo que está por 
venir. ¡Nos bendijo con $ 10.000! Creemos que hay más provisión 
en el lugar desde donde provinieron. La transferencia de riqueza se 
manifi esta en nuestras vidas. Gracias por compartir la Palabra de Fe; 
las manifestaciones tangibles de la gloria de Dios. A.A.  |  Sandersville, Ga.

La obediencia trae la 
bendición
El 29 de septiembre de 2019 
estaba terminando en el trabajo 
del día y el Señor puso en mi 
espíritu sembrar $1 por día a 
KCM. No podía negar que era el 
Señor, pero esperé un par de días 
para recibir una confi rmación y 
nunca recibí una. Entonces decidí 
obedecer al Señor en fe. El 8 de 
octubre sembré $8 en total, para 
ponerme al día desde el primero 

de octubre y declaré que recibiría cosecha de 
mis donaciones. Uno de mis profesores de la 
universidad me pidió que lo ayudara a mover 
algunas cajas a su ático y me pagó $50, ¡por 
menos de una hora de trabajo! ¡GUAUU! 
¡Mira al Señor! ¡De esos $50, pude diezmar 
y dar más! Se puede confi ar en Dios para que 
cumpla Su promesa de bendecir a los que se 
atreven a creerle y obedecerle.  

C. C.  |  Tulsa, Okla.

Testimonios de la Vida Real

¡Confi gura tu cuenta para ofrendar vía mensaje de texto hoy mismo!

Para mayor información, por favor visita: es.kcm.org/ofrenda-por-texto

Socios (colaboradores) son individuos, 
familias, empresas y Iglesias que 
� elmente o periódicamente colaboran 
en algún nivel con apoyo � nanciero y 
con sus oraciones. Tu apoyo � nanciero 
y oraciones  hace posible que los 

QUE SIGNIFICA SER UN ASOCIADO DE LOS MINISTERIOS KENNETH COPELAND

NO ES QUE BUSQUE DÁDIVAS, SINO QUE BUSCO FRUTO QUE ABUNDE EN VUESTRA CUENTA.  FILIPENSES 4:17-20 

¿Y QUIÉN OS ESCUCHARÁ EN ESTE CASO? PORQUE CONFORME A LA PARTE DEL QUE DESCIENDE A LA BATALLA, ASÍ HA DE 
SER LA QUE QUEDA CON EL BAGAJE; LES TOCARÁ PARTE IGUAL. 1 SAMUEL 30:24 
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13. Pray and be led of the Holy 
Spirit. Obey. Do something by 
faith.
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When you think 
like God, you get 

His victorious 
results. Renew 

your mind with 
the Word and 

learn to think like 
God.

by Gloria Copeland
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When you think 
like God, you get 

His victorious 
results. Renew 

your mind with 
the Word and 

learn to think like 
God.

by Gloria Copeland

¡Nunca ha sido tan fácil 
ofrendar en KCM!

TU OFRENDA 
AL ENVIAR UN
SIMPLE MENSAJE 
DE TEXTO

3

4

¡Confi gura tu cuenta para ofrendar vía mensaje de texto hoy mismo!

La próxima vez que desees ofrendar, 
simplemente envía la sílaba “kcm” seguida 
del monto deseado al número 36609. Por 
ejemplo: para donar $50 dólares, deberás 
enviar este texto: “kcm 50”.

Haz clic en el link para completar la 
inscripción en línea y completar la información 
correspondiente a tu método de pago (tarjeta 
débito o crédito, no se aceptan cheques).

Recibirás en respuesta un mensaje de 
texto con un link para que confi gures tu 
cuenta (sólo tendrás que hacer este paso 
la primera vez que dones).

Envía un texto con la sílaba “kcm” seguida 
por el monto que deseas donar al número 
36609.

Para mayor información, por favor visita: es.kcm.org/ofrenda-por-texto

Intentalo!

Socios (colaboradores) son individuos, 
familias, empresas y Iglesias que 
� elmente o periódicamente colaboran 
en algún nivel con apoyo � nanciero y 
con sus oraciones. Tu apoyo � nanciero 
y oraciones  hace posible que los 

Rápida. Fácil. Segura.

QUE SIGNIFICA SER UN ASOCIADO DE LOS MINISTERIOS KENNETH COPELAND

NO ES QUE BUSQUE DÁDIVAS, SINO QUE BUSCO FRUTO QUE ABUNDE EN VUESTRA CUENTA.  FILIPENSES 4:17-20 

¿Y QUIÉN OS ESCUCHARÁ EN ESTE CASO? PORQUE CONFORME A LA PARTE DEL QUE DESCIENDE A LA BATALLA, ASÍ HA DE 
SER LA QUE QUEDA CON EL BAGAJE; LES TOCARÁ PARTE IGUAL. 1 SAMUEL 30:24 

ministerios Kenneth Copeland lleve 
a cabo su misión global. Juntos, 
atreves de esta colaboración usted (es) 
comparten el galardón por cada alma 
que se salva, persona que es sanada y 
por cada vida transformada.
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Viviendo
//   DE ADENTRO HACIA AFUERA   \\
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La intención de Dios no es que 
tengas que luchar para vivir una 
vida santa. Lamentablemente, 
muchos cristianos piensan que 
así es, pero están equivocados.

Ciertamente, la santidad es de 
importancia para Dios; sin embargo, Él 
nunca quiso que Sus hijos nacidos de 
nuevo vivieran esforzándose para estar 
a la altura de Sus estándares al mantener 
una lista aparentemente interminable 
de reglas religiosas. Nunca nos dijo en el 
Nuevo Testamento que debemos tratar 
de alcanzar la santidad al esforzarnos en 
nuestro comportamiento y haciendo todo 
sin equivocarnos.

¡No! Nos dijo en el Nuevo Testamento 
que ya somos santos.

Nos dijo que, en el momento en que 
nacimos de nuevo, el viejo y profano 
pecador que solíamos ser en nuestro 
interior murió y que nos hemos convertido 
en una nueva creación. Nuestro hombre 
interior, el verdadero “yo” que 1 Pedro 3:4 
llama: «la persona interior del corazón.» 
(RVA-2015), renació a la imagen de Dios 
y nos convertimos en participantes de Su 
naturaleza santa (2 Pedro 1:4).

Para nosotros, como creyentes, la 
santidad ya no es algo que estamos 
luchando por conseguir; es parte de nuestra 

nueva identidad. En nuestro interior, ya es 
parte de lo que somos.

“Pero Gloria”, podrías decir, “si eso fuera 
cierto, ¿por qué a veces sigo pecando y soy 
víctima de actitudes y hábitos impíos? ¿Por 
qué la santidad que hay en mi interior no 
se refl eja hacia afuera?”

Porque, para que eso suceda, debes dejar 
que lo que está en tu espíritu afecte a tu 
alma y a tu cuerpo. Como dice Efesios 
4: «despójense del “viejo hombre”… 
renuévense en el espíritu de su mente    y 
vístanse del nuevo hombre que ha sido 
creado a semejanza de Dios en justicia y 
santidad de verdad.» (versículos 22-24, 
RVA-2015).

A diferencia del nuevo nacimiento, que 
sucede instantáneamente, renovarse en el 
espíritu de la mente implica un proceso 
continuo. Se lleva a cabo cuando pasas 
tiempo en la Palabra de Dios y dejas que 
ésta transforme tu alma. 

Esta última, compuesta por tu intelecto, 
tu voluntad y tus emociones, está en 
medio de tu espíritu y tu cuerpo. Tu alma 
decide qué harás y cómo vivirás. A medida 

por Gloria 
Copeland

Viviendo

2
Tu viejo espíritu 

pecaminoso murió 
en el momento 

en que naciste de 
nuevo y tu espíritu 

fue recreado a 
imagen de Dios. 
Efesios 4:22, 24

3
A medida que te 
alimentes de la 

Palabra de Dios, ésta 
afectará tu alma y 

comenzarás a actuar 
por fuera como quien 

ya eres por dentro. 
Efesios 4:23

4 
Jesús vivió Su 

vida en la tierra 
al encontrarse 
en la Palabra 

de Dios y 
demostrarla 

por fe.
Hebreos 10:7

5
Mientras más 

mires en la Palabra 
y te encuentres 
en ella, más se 
revelará en ti la 
santa y gloriosa 

imagen de Jesús. 
2 Corintios 3:18

1
La santidad y 

la justicia no se 
alcanzan por obras 

ni esfuerzo; son 
parte de tu nueva 

identidad espiritual 
en Cristo. 

2 Corintios 5:17-18
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que renuevas tu mente con la Palabra de Dios, 
comienzas a pensar como Dios lo hace y a estar 
dispuesto a hacer lo que Él quiere que hagas. Es 
decir, tu alma comienza a alinearse con tu espíritu. 
Tu nuevo hombre domina tu carne, tu cuerpo se 
alinea y comienzas a cambiar. Empiezas a crecer 
en el Señor y luces más y más por fuera como la 
persona que eres por dentro.

Sin embargo, esto no sucede automáticamente 
solo por ser cristiano. Se requiere de una decisión. 
Así como decidiste recibir a Jesús como tu Señor y 
Salvador cuando fuiste salvo, si quieres crecer en Él, 
debes decidir poner la Palabra de Dios en primer 
lugar en tu vida.

Muchos cristianos nunca dan ese paso. Van a la 
iglesia los domingos, pero nunca pasan suficiente 
tiempo en la Palabra para descubrir quiénes son 
en Cristo Jesús, por lo que se quedan atrapados 
viviendo vidas carnales, gobernadas por la carne. 
Saben que no deben pecar, pero pareciera que no 
pueden evitarlo, por lo que se sienten miserables 
y frustrados. Intentan vivir bien, pero terminan 
fallando y sintiéndose condenados.

Debido a que no saben lo que dice la Palabra 
sobre cosas como la sanación y la prosperidad, 
si la enfermedad o la escasez se les presentan, 
simplemente las aceptan. Aunque, cuando se 
enfrentan a serios problemas oran para que Dios 
los ayude, sin embargo, lo único que saben hacer 
es rogar y suplicar. Al no estar establecidos con 
suficiente firmeza en la Palabra de Dios como 
para creer y recibir por fe lo que Él ya les prometió, 
entonces, aunque a veces Dios encuentra una 
manera de bendecirlos a pesar de sus dudas, en 

¡Pero no es un gran desastre para Dios! Él 
puede enderezar cualquier cosa.

Él ya ha enderezado tu espíritu al eliminar 
al viejo hombre muerto por el pecado y 
recrearlo en verdadera justicia y santidad, y Él 
puede culminar aquello que comenzó. Sólo 
necesitas cooperar con Él. Sólo necesitas seguir 
contemplando en Su Palabra, como si fuera en 
un espejo, la gloria del Señor, y mientras lo haces 
serás: «transformado de gloria en gloria en la 
misma imagen, como por el Espíritu del Señor» 
(2 Corintios 3:18).

Fíjate que es el Espíritu del Señor el que te 
transforma a la imagen de Jesús para que te veas 
por fuera como quien ya eres por dentro. No lo 
haces al golpearte cada vez que te equivocaste, e 
intentando en la carne vivir bajo un conjunto de 
leyes. No; eso es legalismo y el legalismo es algo 
muerto.

Jesús nos dijo en Juan 17:3 que la vida proviene 
de conocer a Dios. Viene de pasar tiempo con 
Él en la Palabra y en oración, manteniendo una 
conexión viva con Él y caminando en el espíritu. 
Porque si vives «en el Espíritu… jamás satisfarán 
los malos deseos de la carne.» (Gálatas 5:16).

Cuando caminas con Dios en el espíritu, no 
vives legalmente. No estás pensando todo el 
tiempo cosas como: no puedo hacer esto, y no puedo 
hacer eso, y luchando por derrotar al hombre 
viejo. Estás enfocado en lo que puedes hacer y en 
ponerte al nuevo hombre. Te ves a ti mismo en 
las Escrituras y piensas, puedo vivir con rectitud 
porque soy la justicia de Dios en Cristo Jesús. ¡He 
sido santificado con Su propia santidad, para que 
pueda vivir una vida santa y dejar que otros vean 
Su gloria en mí!

Hace años escuché a la hermana Clara Grace, 
una profetisa que solía ministrar a veces con el 
Hermano Hagin, decir que así es como Jesús 
vivió cuando estuvo en la tierra. Me encontré en El 
libro, le dijo una vez durante una visita espiritual. 
Cada vez que recostaba la cabeza y descansaba en 
la cama, meditaba sobre lo que la Palabra de Dios 
decía acerca de Quién era.

Jesús tuvo que vivir 
por fe, igual que nosotros

Muchos cristianos tienen la idea equivocada 
de que Jesús pudo vivir como lo hizo cuando 
estuvo en la tierra porque tenía un poder divino 
especial, o que podía ser santo porque es Dios. 
Pero eso no es correcto. Jesús dejó de lado Sus 
privilegios divinos como deidad cuando dejó el 
cielo y se hizo carne. Él vino a la tierra como un 
hombre. Y fue como hombre que debió vencer 
el pecado y la tentación, tal como lo hacemos 
nosotros. No vivió simplemente una vida santa 
de manera automática. Tenía que resistir al 

el mejor de los casos, sus oraciones no producen 
resultados consistentes.

Cualquiera puede 
convertirse en un gigante de la fe

¡Esa no es la forma de vivir! Lo sé, porque lo 
hice por un tiempo justo después de convertirme 
en cristiana. Sin embargo, no tuve que hacerlo por 
mucho tiempo. Unos años después de que Ken y 
yo volviéramos a nacer, nos mudamos a Tulsa y nos 
conectamos con los ministerios de Oral Roberts 
y Kenneth E. Hagin. Aprendimos de ellos que la 
Palabra de Dios es el fundamento de una vida de fe 
victoriosa, y fuimos tras la Palabra con todo lo que 
teníamos.

No había escuela bíblica para mí (Rhema no 
existía en ese tiempo), pero conseguí libros y cintas 
de predicación ungidas y me saturé absolutamente 
en ellas. Mientras Ken estaba predicando, ya que no 
teníamos el dinero para que yo fuera con él, fui a la 
escuela bíblica sola y me quedé en casa escuchando 
mensajes y tomando notas.

¡Eso me cambió! La Palabra de la que me apoderé 
luego revolucionó toda mi vida. Comencé a crecer 
en Dios, y porque he continuado en esa Palabra, 
nunca he dejado de hacerlo.

Esa es la intención de Dios para cada creyente. 
Él no selecciona solamente a ciertas personas y 
hace algo especial por ellas. Cualquier creyente 
puede convertirse en un gigante de la fe si tan solo 
toman la decisión de hacerlo. No importa cuál sea 
nuestra ocupación o qué más esté sucediendo en 
nuestras vidas, si decidimos hacer de la Palabra de 
Dios nuestra primera prioridad y nuestra autoridad 
final, podemos seguir creciendo y desarrollándonos 
en la fe. Como Efesios 4:13-15, Biblia Amplificada, 
Edición Clásica, dice: «Hasta que todos alcancemos 
la unidad en la fe y en la comprensión del 
conocimiento [completo y exacto] del Hijo de Dios, 
para que [podamos llegar] a madurar realmente (la 
integridad de la personalidad, que es nada menos 
que la altura estándar de la propia perfección de 
Cristo), la medida de la estatura de la plenitud 
de Cristo y la integridad que se encuentra en él. 
Entonces, ya no seremos niños, a la deriva [como 
los barcos] de aquí para allá… [sino más bien] 
creceremos de todas las maneras y en todas las cosas 
en Aquel que es la Cabeza, [incluso] Cristo (el 
Mesías, el Ungido).»

¡Iglesia, hacia allá es donde Dios nos está llevando! 
Su plan para nosotros, como el Cuerpo de Cristo en 
la tierra, es que continuemos cambiando por fe para 
que sigamos pareciéndonos cada vez más a Jesús.

“Pero no sabes todo lo que me falta”, podrías 
decir. “¡No me parezco a Jesús en este momento! 
Aunque sé que soy salvo, mi vida sigue siendo un 
desastre total.”

“NO LO HACES 
AL GOLPEARTE 

CADA VEZ QUE TE 
EQUIVOCASTE… ESO 

ES LEGALISMO Y 
EL LEGALISMO ES 
ALGO MUERTO.”
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¡Pero no es un gran desastre para Dios! Él 
puede enderezar cualquier cosa.

Él ya ha enderezado tu espíritu al eliminar 
al viejo hombre muerto por el pecado y 
recrearlo en verdadera justicia y santidad, y Él 
puede culminar aquello que comenzó. Sólo 
necesitas cooperar con Él. Sólo necesitas seguir 
contemplando en Su Palabra, como si fuera en 
un espejo, la gloria del Señor, y mientras lo haces 
serás: «transformado de gloria en gloria en la 
misma imagen, como por el Espíritu del Señor» 
(2 Corintios 3:18).

Fíjate que es el Espíritu del Señor el que te 
transforma a la imagen de Jesús para que te veas 
por fuera como quien ya eres por dentro. No lo 
haces al golpearte cada vez que te equivocaste, e 
intentando en la carne vivir bajo un conjunto de 
leyes. No; eso es legalismo y el legalismo es algo 
muerto.

Jesús nos dijo en Juan 17:3 que la vida proviene 
de conocer a Dios. Viene de pasar tiempo con 
Él en la Palabra y en oración, manteniendo una 
conexión viva con Él y caminando en el espíritu. 
Porque si vives «en el Espíritu… jamás satisfarán 
los malos deseos de la carne.» (Gálatas 5:16).

Cuando caminas con Dios en el espíritu, no 
vives legalmente. No estás pensando todo el 
tiempo cosas como: no puedo hacer esto, y no puedo 
hacer eso, y luchando por derrotar al hombre 
viejo. Estás enfocado en lo que puedes hacer y en 
ponerte al nuevo hombre. Te ves a ti mismo en 
las Escrituras y piensas, puedo vivir con rectitud 
porque soy la justicia de Dios en Cristo Jesús. ¡He 
sido santifi cado con Su propia santidad, para que 
pueda vivir una vida santa y dejar que otros vean 
Su gloria en mí!

Hace años escuché a la hermana Clara Grace, 
una profetisa que solía ministrar a veces con el 
Hermano Hagin, decir que así es como Jesús 
vivió cuando estuvo en la tierra. Me encontré en El 
libro, le dijo una vez durante una visita espiritual. 
Cada vez que recostaba la cabeza y descansaba en 
la cama, meditaba sobre lo que la Palabra de Dios 
decía acerca de Quién era.

Jesús tuvo que vivir 
por fe, igual que nosotros

Muchos cristianos tienen la idea equivocada 
de que Jesús pudo vivir como lo hizo cuando 
estuvo en la tierra porque tenía un poder divino 
especial, o que podía ser santo porque es Dios. 
Pero eso no es correcto. Jesús dejó de lado Sus 
privilegios divinos como deidad cuando dejó el 
cielo y se hizo carne. Él vino a la tierra como un 
hombre. Y fue como hombre que debió vencer 
el pecado y la tentación, tal como lo hacemos 
nosotros. No vivió simplemente una vida santa 
de manera automática. Tenía que resistir al 

el mejor de los casos, sus oraciones no producen 
resultados consistentes.

Cualquiera puede 
convertirse en un gigante de la fe

¡Esa no es la forma de vivir! Lo sé, porque lo 
hice por un tiempo justo después de convertirme 
en cristiana. Sin embargo, no tuve que hacerlo por 
mucho tiempo. Unos años después de que Ken y 
yo volviéramos a nacer, nos mudamos a Tulsa y nos 
conectamos con los ministerios de Oral Roberts 
y Kenneth E. Hagin. Aprendimos de ellos que la 
Palabra de Dios es el fundamento de una vida de fe 
victoriosa, y fuimos tras la Palabra con todo lo que 
teníamos.

No había escuela bíblica para mí (Rhema no 
existía en ese tiempo), pero conseguí libros y cintas 
de predicación ungidas y me saturé absolutamente 
en ellas. Mientras Ken estaba predicando, ya que no 
teníamos el dinero para que yo fuera con él, fui a la 
escuela bíblica sola y me quedé en casa escuchando 
mensajes y tomando notas.

¡Eso me cambió! La Palabra de la que me apoderé 
luego revolucionó toda mi vida. Comencé a crecer 
en Dios, y porque he continuado en esa Palabra, 
nunca he dejado de hacerlo.

Esa es la intención de Dios para cada creyente. 
Él no selecciona solamente a ciertas personas y 
hace algo especial por ellas. Cualquier creyente 
puede convertirse en un gigante de la fe si tan solo 
toman la decisión de hacerlo. No importa cuál sea 
nuestra ocupación o qué más esté sucediendo en 
nuestras vidas, si decidimos hacer de la Palabra de 
Dios nuestra primera prioridad y nuestra autoridad 
fi nal, podemos seguir creciendo y desarrollándonos 
en la fe. Como Efesios 4:13-15, Biblia Amplifi cada, 
Edición Clásica, dice: «Hasta que todos alcancemos 
la unidad en la fe y en la comprensión del 
conocimiento [completo y exacto] del Hijo de Dios, 
para que [podamos llegar] a madurar realmente (la 
integridad de la personalidad, que es nada menos 
que la altura estándar de la propia perfección de 
Cristo), la medida de la estatura de la plenitud 
de Cristo y la integridad que se encuentra en él. 
Entonces, ya no seremos niños, a la deriva [como 
los barcos] de aquí para allá… [sino más bien] 
creceremos de todas las maneras y en todas las cosas 
en Aquel que es la Cabeza, [incluso] Cristo (el 
Mesías, el Ungido).»

¡Iglesia, hacia allá es donde Dios nos está llevando! 
Su plan para nosotros, como el Cuerpo de Cristo en 
la tierra, es que continuemos cambiando por fe para 
que sigamos pareciéndonos cada vez más a Jesús.

“Pero no sabes todo lo que me falta”, podrías 
decir. “¡No me parezco a Jesús en este momento! 
Aunque sé que soy salvo, mi vida sigue siendo un 
desastre total.”
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diablo, mantenerse fi rme en la Palabra de 
Dios y “vivir por fe” (Romanos 1:17).

Dado que «la fe viene por oír y oír 
por la Palabra de Dios», la Palabra fue el 
fundamento de toda la vida y el llamado 
de Jesús. ¿Recuerdas cómo introdujo por 
primera vez su ministerio en Nazaret? Lo 
hizo al citar las Escrituras. Se abrió a lo 
que Isaías profetizó acerca de Él y dijo: «El 
Espíritu del Señor está sobre mí. Me ha 
ungido para proclamar buenas noticias a los 
pobres; me ha enviado a proclamar libertad 
a los cautivos, a dar vista a los ciegos, a poner 
en libertad a los oprimidos   y a proclamar 
el año de la buena voluntad del Señor  
Entonces él comenzó a decirles: «Hoy se ha 
cumplido esta Escritura delante de ustedes» 
(Lucas 4: 18-19, 21).

Según Hebreos 10, Jesús incluso citó 
las Escrituras cuando estaba en comunión 
con Su Padre celestial. Al orar por Su 
llamado y Su destino, dijo: «No quieres 
sacrifi cio y ofrenda, pero me has dado un 
cuerpo… “Mi Dios, aquí estoy para hacer 
tu voluntad, como está escrito de mí en el 
libro.”» (versículos 5-7).

Así como Dios preparó un cuerpo para 
Jesús cuando vino a la tierra por primera 
vez, ahora Dios está preparando un cuerpo 
en la tierra para la segunda venida de Jesús. 
Él está preparando el Cuerpo de Cristo para 
ser: «una iglesia gloriosa, santa e intachable, 
sin mancha ni arruga ni nada semejante.» 
(Efesios 5:27).

Como miembros de este Cuerpo, debemos 
participar en su preparación al encontrarnos 
en el Libro como lo hizo Jesús, y decirle a 
nuestro Padre celestial lo mismo que Él dijo: 
Soy quien Tu Palabra dice que soy. Tengo lo que 
dice que tengo. Puedo hacer lo que dice que puedo 
hacer. Y estoy aquí para hacer Tu voluntad.

Cuanto más lo hagamos, en más santidad 
viviremos y más gloriosos nos volveremos. 
Mientras más gloriosos nos volvamos, 
menos nos atraerá el mundo.

¡La gente en este mundo tiene hambre 
de ver la gloria sobrenatural de Dios! Lo 
buscan todo el tiempo. Una vez leí una 
noticia sobre alguien que afi rmó haber 
visto la imagen de María, la madre de Jesús, 
en una ventana. Cuando se corrió la voz 
al respecto, cientos de miles de personas 
llegaron a esa ventana para tratar de ver la 
imagen de la Virgen.

La mayoría de esas personas probablemente 
ni siquiera nacieron de nuevo; sólo esperaban 
ver algo sobrenatural. Solo querían creer que 
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30 de diciembre-
3 de enero
Esperando el 2020
 con grandes 
expectativas  
Kenneth y 
Gloria Copeland 

Domingo, 5 de enero: 
Haciendo negocios 
con Jesús 
Kenneth Copeland
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Especialistas de la fe
Kenneth Copeland 

Domingo, 12 de enero: 
Jesús responde a tu fe 
Kenneth Copeland

13-17 de enero 
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bancaria celestial 
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George Pearsons

Domingo, 19 de enero: 
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Kenneth Copeland
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Kenneth y
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Obediencia con un 
Corazón dispuesto 
Kenneth Copeland 
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Universidad Bíblica 
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Entrevistador: “Entonces, ¿qué experiencia 
tienes que te cali� que para este trabajo?”

Superkid: “Ninguna.”

E: “OK. ¿Qué habilidades tienes?”

S: “Uhmmm, todavía no estoy seguro.”

E: “¿Cuál es tu empleo actual?”

S: “Juego, hablo con mis amigos, me 
divierto. La paga no es tan buena, pero voy 
al colegio y aprendo cosas.”

E: “¿Y cuántos años tienes?”

S: “Tengo 12 años.”

E: “Bueno, no veo muchas cali� caciones 
para trabajar en Las Aventuras del Reino de 
Dios. ¿Alguien puede recomendarte o dar 
una referencia? Si no, tendré que buscar a 
otra persona.”

S: “¡Oh, sí! ¡Yo pertenezco a Jesús! ¡Soy 
llamado por Su nombre! De hecho, ¡Él fue 
quien me pidió que viniera a trabajar aquí!”

E: ¡Bueno! ¡Eso es Todo lo que necesito 
saber! ¡Estás completamente cali� cado y 
o� cialmente CONTRATADO!

Superkid, así es como te imagino siendo 
entrevistado para trabajar en el reino de 
Dios. Estoy siendo graciosa pero, en 
serio, ¡Jesús es la única cali� cación que 
necesitas para trabajar en el mejor trabajo 
del universo! Déjame contarte sobre un niño 
que trabajó para su papá. Él tenía tu edad 
cuando realmente comenzó a tomar en serio 
su trabajo.

Hace muchos años, un ángel del Señor 
visitó a una joven llamada María: «No temas, 
María, porque el Señor se ha deleitado en ti 
y ha elegido sorprenderte con un maravilloso 
regalo. Quedarás embarazada de un bebé y 
debes llamarlo Jesús. Él será supremo y será 
conocido como el Hijo del Altísimo.» (Lucas 
1:30-32, Traducción de la Pasión).

Ella era joven y estaba comprometida con 
José el carpintero. ¿Cómo podría quedar 
embarazada y cómo podría ser el Hijo 
de Dios? María tenía muchas preguntas, 
pero estaba dispuesta a servir a Dios de 
cualquier manera que Él le pidiera. Entonces 
ella respondió: “Sí, Señor”.

Adelantémonos rápidamente. Jesús nació 
en un establo en Belén, y todo el cielo lo 
adoró. Reyes, pastores e incluso animales 
se postraron ante Él.

Kellie Copeland está a cargo de las Relaciones de Colaboradores de Pacto en los Ministerios Kenneth Copeland y además es la desarrolladora del currículum de la 
Academia Superkid. A través de su ministerio como la “Comandante Kellie”, ella lleva a cabo su misión de atraer a las personas de todas las edades hacia una relación 
íntima y poderosa con Jesucristo.

EL NEGOCIO FAMILIAR
Entrevista laboral con un Superkid

Dios existe y que todavía se está manifestando 
de alguna manera a la gente de hoy.

Por supuesto, incluso si la imagen de 
María apareciera en esa ventana, no se 
compararía con la imagen gloriosa que 
hay dentro de nosotros, como Sus hijos. 
Tenemos la imagen de Jesús mismo en 
nosotros, y si tomamos la decisión de 
permanecer en la Palabra y seguir creyendo 
y actuando conforme ella, esa imagen 
se puede revelar a través de nosotros. 
Literalmente podemos convertirnos en 
milagros andantes.

Aquí en KCM lo hemos visto suceder. 
Escuchamos los testimonios todo el tiempo.

Recuerdo que una mujer joven nos 
escribió hace algunos años contándonos que, 
cuando era adolescente, había tenido una 
enfermedad que le causó gangrena. Había 
perdido los dedos y le habían amputado las 
dos piernas a tal punto que los médicos no 
creían que pudiera caminar, incluso con la 
ayuda de extremidades artifi ciales.

Sin ninguna esperanza de vida normal, 
trató de suicidarse. Ella pensó que su vida 
había terminado. Entonces, un día, tomó 
una Biblia, comenzó a leerla y se emocionó.

A sus padres no les gustó. Pensaban que 
ella se desviaría por una tangente religiosa 
y que terminaría decepcionada. Entonces 
tomaron su Biblia y la pusieron en el estante 
superior del armario, lo sufi cientemente alto 
como para que ella no pudiera alcanzarla. 
Sin embargo, no le quitaron la televisión, y 
un día encontró la transmisión diaria de La 
Voz de Victoria del Creyente. Ella comenzó a 
mirarla, siguió mirándola, y en poco tiempo 
comenzó a cambiar.

En lugar de querer morir, ella comenzó 
a querer vivir. La esperanza surgió en ella y 
luego la fe, cuando se encontró en la Palabra 
y escuchó sobre la vida abundante que le 
pertenecía en Jesús. En pocas palabras, 
la última vez que supe de ella estaba en 
sus 20 años y no solo estaba ardiendo por 
Dios; estaba caminando y conduciendo su 
automóvil.

Si ella pudo creer lo que Dios dice acerca 
de ella y superar el tipo de obstáculos que 
estaba enfrentando, ciertamente tú puedes 
superar lo que sea que estés enfrentando. 
Después de haberte despojado del viejo 
hombre a través del nuevo nacimiento, 
puedes ponerte el nuevo hombre creado en 
justicia y santidad verdadera. ¡Puedes vivir 
por fe de adentro hacia afuera y caminar en 
la gloria de Dios!
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Cuando María y José llevaron a Jesús a ser 
dedicado, Simeón y Ana, quienes amaban a 
Dios profundamente, lo reconocieron como 
el Mesías que habían estado esperando. 
Ellos profetizaron sobre Él, diciéndole a sus 
padres en todo lo que se convertiría y lo 
que haría.

Simeón dijo: «Con mis propios ojos he 
visto tu Palabra, el Salvador que enviaste 
al mundo. ¡Él será la gloria para su pueblo 
Israel, y la Luz del Apocalipsis para todas 
las personas en todas partes! María y José 
se quedaron allí, asombrados por lo que se 
decía sobre su bebé» (2:31-33).

Simeón bendijo a María y a José y le advirtió 
a María acerca de algunas cosas difíciles 
que enfrentaría como madre de Jesús. Ana 
cantó coros de alabanza a Dios. Ella dejó el 
Templo ese día y nunca dejó de decirle a la 
gente que su Salvador había venido.

Gracias a Simeón y Ana, María y José 
realmente se dieron cuenta de que Jesús 
era el Hijo de Dios. ¿Cómo fue criar al Hijo 
de Dios? ¿Cómo era su hogar? ¿Cómo 
era la vida de Jesús? ¿Crees que Jesús 
fue perfecto? ¿Le gustaban los juegos y la 
diversión al aire libre?

Habla con tu familia y explora esas 
preguntas. Ve más profundo y pregúntale 
a Jesús algunas otras cosas. Esta es una: 
¿Jesús lo sabía todo automáticamente? 
Hablemos de eso. Jesús era humano y 
el Hijo de Dios. Vivió en la tierra como un 
hombre humano, pero comenzó como un 
bebé humano. El versículo 40 nos dice: “El 
niño se hizo más poderoso en la gracia, 
porque estaba lleno de sabiduría y el favor 
de Dios estaba sobre él”.

Si CRECÍA más en gracia y se estaba 
LLENANDO de sabiduría, ¿qué signi� ca eso? 
Signi� ca que Jesús no fue automáticamente 
todo aquello en lo que se convertiría. Jesús 
creció en estas cosas, TAL COMO TÚ.

Podemos ver en Su Palabra cómo es 
que Jesús creció. Vemos una imagen 
instantánea de una de sus primeras 
aventuras en los versículos 41-46: «Todos 
los años, los padres de Jesús iban a adorar 
a Jerusalén durante el festival de la Pascua. 
Cuando Jesús cumplió doce años…»  
“¡ESPERA! ¿12? ¿Jesús tenía 12 años? ¡Por 
supuesto que sí! ¡Te lo dije! Sigamos… 
«sus padres lo llevaron a Jerusalén 
para observar la Pascua, como era 
su costumbre. Un día completo 
después de comenzar su viaje de 
regreso a casa, José y María se dieron 

cuenta de que Jesús había desaparecido. 
Habían asumido que estaba en algún lugar 
de su caravana, pero no lo encontraban en 
ninguna parte. Después de una búsqueda 
frenética entre familiares y amigos, María y 
José regresaron a Jerusalén para buscarlo. 
Después de estar separados de él durante 
tres días, fi nalmente lo encontraron en el 
templo, sentado entre los maestros judíos, 
escuchándolos y haciendo preguntas.»

¡Mira eso, Superkid! Jesús no siempre 
hablaba y predicaba. ¡Cuando era 
niño, escuchaba y hacía preguntas! 
Estaba aprendiendo sobre el Padre, las 
Escrituras y su propia vocación. ¡Estaba 
descubriendo quién era en la casa de 
Su Padre! «Sus padres se sorprendieron 
al encontrarlo allí, y María lo regañó, 
diciendo: “¡Hijo, tu padre y yo te hemos 
buscado por todas partes! Nos ha 
preocupado mucho al no encontrarte. 
¿Por qué nos hiciste esto?» (versículo 48).

Jesús sabía quién era ÉL y esto le dio 
dirección, enfoque y con� anza. El versículo 
49 de la Reina Valera Contemporánea dice: 
«¿Acaso no sabían que es necesario que 
me ocupe de los negocios de mi Padre?»

Sus padres no entendieron a qué se 
refería, pero hoy sabemos que Jesús vino 
para que Su Padre pudiera recuperar a 
Sus hijos perdidos. Él dependía de Jesús 
para salvarnos, tanto como tú y yo. ¿Por 
qué? Para que podamos pasar tiempo 
en la casa de Dios, aprender, hacer 
preguntas, escuchar a nuestros pastores, 
nuestros maestros y padres como lo hizo 
Jesús. Lo más importante, permanecer 
cerca de Jesús, hacerle preguntas sobre 
Su Palabra, sobre la vida.

¡Esto es a lo que estás llamado a hacer! 
Versículo 52 (TPT): «A medida que Jesús 
crecía, también crecía su sabiduría 
y madurez. El favor de los hombres 
aumentó sobre su vida, porque Dios lo 
amaba mucho.» A medida que crezcas, 
tu sabiduría y madurez aumentarán, y TÚ 
también podrás ocuparte de los asuntos 
de tu Padre. ¡Él tiene un trabajo importante 
para TI en el negocio familiar!

Toma tu Biblia, Superkid. Todo lo que 
necesitas saber está en este manual de 
empleo, incluida tu primera asignación…

¡Estudiaremos acerca de eso más 
adelante!

La Comandante Kellie 

Entrevistador: “Entonces, ¿qué experiencia 
tienes que te cali� que para este trabajo?”

Superkid: “Ninguna.”

E: “OK. ¿Qué habilidades tienes?”

S: “Uhmmm, todavía no estoy seguro.”

E: “¿Cuál es tu empleo actual?”

S: “Juego, hablo con mis amigos, me 
divierto. La paga no es tan buena, pero voy 
al colegio y aprendo cosas.”

E: “¿Y cuántos años tienes?”

S: “Tengo 12 años.”

E: “Bueno, no veo muchas cali� caciones 
para trabajar en Las Aventuras del Reino de 
Dios. ¿Alguien puede recomendarte o dar 
una referencia? Si no, tendré que buscar a 
otra persona.”

S: “¡Oh, sí! ¡Yo pertenezco a Jesús! ¡Soy 
llamado por Su nombre! De hecho, ¡Él fue 
quien me pidió que viniera a trabajar aquí!”

E: ¡Bueno! ¡Eso es Todo lo que necesito 
saber! ¡Estás completamente cali� cado y 
o� cialmente CONTRATADO!

Superkid, así es como te imagino siendo 
entrevistado para trabajar en el reino de 
Dios. Estoy siendo graciosa pero, en 
serio, ¡Jesús es la única cali� cación que 
necesitas para trabajar en el mejor trabajo 
del universo! Déjame contarte sobre un niño 
que trabajó para su papá. Él tenía tu edad 
cuando realmente comenzó a tomar en serio 
su trabajo.

Hace muchos años, un ángel del Señor 
visitó a una joven llamada María: «No temas, 
María, porque el Señor se ha deleitado en ti 
y ha elegido sorprenderte con un maravilloso 
regalo. Quedarás embarazada de un bebé y 
debes llamarlo Jesús. Él será supremo y será 
conocido como el Hijo del Altísimo.» (Lucas 
1:30-32, Traducción de la Pasión).

Ella era joven y estaba comprometida con 
José el carpintero. ¿Cómo podría quedar 
embarazada y cómo podría ser el Hijo 
de Dios? María tenía muchas preguntas, 
pero estaba dispuesta a servir a Dios de 
cualquier manera que Él le pidiera. Entonces 
ella respondió: “Sí, Señor”.

Adelantémonos rápidamente. Jesús nació 
en un establo en Belén, y todo el cielo lo 
adoró. Reyes, pastores e incluso animales 
se postraron ante Él.

Kellie Copeland está a cargo de las Relaciones de Colaboradores de Pacto en los Ministerios Kenneth Copeland y además es la desarrolladora del currículum de la 
Academia Superkid. A través de su ministerio como la “Comandante Kellie”, ella lleva a cabo su misión de atraer a las personas de todas las edades hacia una relación 
íntima y poderosa con Jesucristo.
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¡Estudiaremos acerca de eso más 
adelante!

La Comandante Kellie 

Dios existe y que todavía se está manifestando 
de alguna manera a la gente de hoy.

Por supuesto, incluso si la imagen de 
María apareciera en esa ventana, no se 
compararía con la imagen gloriosa que 
hay dentro de nosotros, como Sus hijos. 
Tenemos la imagen de Jesús mismo en 
nosotros, y si tomamos la decisión de 
permanecer en la Palabra y seguir creyendo 
y actuando conforme ella, esa imagen 
se puede revelar a través de nosotros. 
Literalmente podemos convertirnos en 
milagros andantes.

Aquí en KCM lo hemos visto suceder. 
Escuchamos los testimonios todo el tiempo.

Recuerdo que una mujer joven nos 
escribió hace algunos años contándonos que, 
cuando era adolescente, había tenido una 
enfermedad que le causó gangrena. Había 
perdido los dedos y le habían amputado las 
dos piernas a tal punto que los médicos no 
creían que pudiera caminar, incluso con la 
ayuda de extremidades artifi ciales.

Sin ninguna esperanza de vida normal, 
trató de suicidarse. Ella pensó que su vida 
había terminado. Entonces, un día, tomó 
una Biblia, comenzó a leerla y se emocionó.

A sus padres no les gustó. Pensaban que 
ella se desviaría por una tangente religiosa 
y que terminaría decepcionada. Entonces 
tomaron su Biblia y la pusieron en el estante 
superior del armario, lo sufi cientemente alto 
como para que ella no pudiera alcanzarla. 
Sin embargo, no le quitaron la televisión, y 
un día encontró la transmisión diaria de La 
Voz de Victoria del Creyente. Ella comenzó a 
mirarla, siguió mirándola, y en poco tiempo 
comenzó a cambiar.

En lugar de querer morir, ella comenzó 
a querer vivir. La esperanza surgió en ella y 
luego la fe, cuando se encontró en la Palabra 
y escuchó sobre la vida abundante que le 
pertenecía en Jesús. En pocas palabras, 
la última vez que supe de ella estaba en 
sus 20 años y no solo estaba ardiendo por 
Dios; estaba caminando y conduciendo su 
automóvil.

Si ella pudo creer lo que Dios dice acerca 
de ella y superar el tipo de obstáculos que 
estaba enfrentando, ciertamente tú puedes 
superar lo que sea que estés enfrentando. 
Después de haberte despojado del viejo 
hombre a través del nuevo nacimiento, 
puedes ponerte el nuevo hombre creado en 
justicia y santidad verdadera. ¡Puedes vivir 
por fe de adentro hacia afuera y caminar en 
la gloria de Dios!
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